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髙橋会長のサイコロトーク ( 親睦活動委員会 )
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　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さま、こんばん
は。会長挨拶のお時
間をお借りして本日
は、４つの報告をさ
せていただきます。
ひとつ目は、８月
24日土曜日に吉田
副会長、東堂幹事とともに、紋別ロータリークラブ創
立 70周年記念式典に出席して参りました。プログラ
ムは、記念講演もなく、淡々と 30分も早く終了し、
16時からの記念祝賀会が 15時 40分からスタートに
なりました。その祝賀会が驚きの連続でした。料理は、
タラバガニ、毛ガニ、ズワイガニの食べ放題。無類の
カニ好きの東堂幹事は、他の料理にも目もくれず、タ
ラバガニを頬張る姿を見て、今日は参加して良かった
なと思いました。余興では、サザンオールスターズ好
きの私のためにかとは思いませんが、たそがれオール
スターズと銘打った、紋別ロータリークラブ会長他の
メンバーが、サザンの名曲を数多く歌っていただき、
この歌唱力に感銘し、おもわず投げ銭をしてしまいま
した。１時間 30分の予定を 30分ほど延び、無事に
祝賀会は終了しました。
その後、私の送迎のためだけに来ていただいた藤原副
幹事を入れて、４人で釧路ナイトをしみました。
ふたつ目は、地区補助金を活用した釧路湿原学びのツ
アーの日程が決まり、会員の皆さまにも先週の木曜日
にメールにて配信しておりますが、たくさんの参加を

お待ちしておりますので、９月 21、22日の両日は小
学生と一緒に普段行くことのない釧路湿原について学
びましょう。
３つ目は、荒井エレクト、地区グローバル補助金委員
長の力添えで、国際ロータリー 3330 地区、タイ、プ
ロイラーラチャブラリクラブをパートナーとして、グ
ローバル補助金事業が決まる予定です。７つの重点分
野から疾病予防と治療に該当する事業で、患者さんの
リハビリテーション医療器の提供をします。時期が来
たら、会員の方々にも報告しますので、よろしくお願
いいたします。
４つ目は、東堂幹事の会社女性社員が、会員不足で奮
闘しているローターアクトクラブに入会することが東
堂幹事の力添えで決まりました。社員教育の一環とし
てアクトクラブに入会していただいたこと、お礼申し
上げます。
最後になりますが、本日は夜間例会ですので、今まで
以上に楽しい夜間例会にしましょう。以上で会長挨拶
を終わります。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さま、こんばんは。先週のガバナー公式訪問の際
の記念撮影の写真が出来上がりましたので、奥のパー
ソナルボックスに入れておりますので、お帰りの際お
持ち帰りいただきたいと思います。
先ほど会長からもありました先週土日の紋別ロータ
リークラブ 70周年記念式典の冊子をホワイトボード
の棚に置いてありますのでご確認いただければと思い

ます。
厚岸ロータリークラブより活動計画書が届いておりま
すので、こちらもホワイトボードの棚に置いてありま
すので、ご確認ください。
本日お昼過ぎにもメール、FAXさせていただきまし
たが、10月 12日、13日開催の地区大会の参加報告、
地区への報告が明日までとなっておりますので、まだ
出欠確認されていない方は、明日までに事務局にご連
絡をよろしくお願いいたします。
９月 16日に開催のロータリアンマスターズですが、
こちらも９月４日来週水曜日の締め切りとなっており
ますので、参加される方はお早めに出欠確認をお願い
いたします。
幹事報告は以上です。

親睦委員会　石井　孝行委員長
　みなさん、こんば
んは。本日の総合司
会を務めさせていた
だきます親睦委員会
委員長の石井です。
よろしくお願いいた
します。

　本日は、髙橋会長をはじめとした三役の皆さんにス
ポットを当て、普段はあまり見ることのできない一面
を垣間見ようという例会にしたいと思います。三役の
人柄を引き出す「お題目」を記載したサイコロを振っ
ていただき、出たお題目に沿って面白おかしく語って
いただこうと思っております。
今日はテーブルがいつもより少ないのですけれども、
盛り上がってまいりたいと思いますので皆さま、今日
一日よろしくお願いいたします。
それでは、早速ですが皆さまと乾杯をしたいと思いま
す。乾杯のご発声を尾越弘典パスト会長より賜りたい
と思います。尾越パスト会長、よろしくお願いいたし
ます。

乾杯のご発声　尾越　弘典パスト会長
　皆さま、こんばん
は。久しぶりに壇上
に上がりますので、
なにかお話したいと
思いながら今日来た
のですが、お盆も終
わりましたので釧路
も寒くなりました。川の向こうではヒアガーデンを若
者たちが一生懸命やっております。釧路もお盆を過ぎ

ればだいたいは寒くなるのですが、去年は非常に暑い
日が続いて、これからの釧路はどうなるのかと思って
います。
　家庭では冷暖房機を付けたり、いろいろなことを
行っている方が多いようですが、私は山の上のほうに
住んでいますので家には冷房機はありません。窓を開
けると十分に涼しい風が入って来ますので、それでい
いのかなと思っています。
　今日は、髙橋会長年度が７月から始まって約２カ月。
先ほど、髙橋君も一生懸命に会長挨拶を話していまし
たのでだんだん慣れて来たのかなと思います。約六分
の一、あと 10カ月、これから楽しいロータリー活動
がまだまだあると思います。髙橋君を励ますと同時に、
今日は皆さんと楽しいお酒を飲みたいと思いますので
ご唱和をお願いいたします。
　それでは、これからも髙橋会長、頑張ってください。
今日は楽しくやりましょう。

「乾杯」
　
親睦委員会　　石井　孝行委員長
尾越会長、ありがとうございました。皆さま、美味し
いお酒とともにごゆっくりご歓談ください。
　
（ご歓談中）

親睦委員会　石井　孝行委員長
それでは、これより髙橋会長のサイコロトークを開催
したいと思います。皆さまはサイコロトークをご存知
でしょうか。2016年に終了したお昼のテレビ番組『ご
きげんよう』でお馴染み、「何が出るかな　何が出る
かな」の サイコロトークです。今日は三役それぞれ
のサイコロを準備しました。あらかじめトークテーマ
が記載されているサイコロを振っていただき、出た目
に記載されているテーマに沿って面白おかしく語って
いただきます。
また、「☆」のマークがひとつ書かれておりますので、
星マークが出た場合は会場のロータリアンを指名する
ことができますので、三役以外の方に当たる可能性も
ありますので、当たった方は面白おかしく語っていた
だきたいと思います。
このトークを今日さばいていただく方、テレビ番組で
は小堺一機でした。その役の親睦委員は前田秀幸君に
お願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。
それでは、会長、副会長、幹事は壇上にお座りくださ
い。なお、お酒も飲みながらざっくばらんに進めたい
と思いますのでお酒のグラスもお持ちいただければと
思います。

親睦委員会　前田　秀幸会員

　それではサイコロトークです。どう見ても｢かたぎ｣
に見えない髙橋一家の面々です。皆さま、暫しの間お
付き合いを願えたらと思います。
　小堺一機ならず、ギャグで言うと。まずはフリートー
クとなります。これは石井委員長の手作り、奥様まで
を巻き込んで作ったそうです。これで出た目でお話を
して行きますが、会長、これに関しては、カンペーは
ないですからね。
　まず、会長から振っていただきます。　はい、何が
出るかな。
　はい、「手ごわかった シミ」でした。これは、顔の
シミではありませんからね。髙橋会長と言えば「アイ
ナックスクリーニング」、クリーニングのプロですが、
いろいろな方が洗濯物が出されたと思いますが「手ご
わかった シミ」だけでなく、これはまずいなという
のがあれば教えてください。

髙橋　直人会長
　お客様が付けたシミは、一生懸命に行うのは当たり
前ですが、お客様が出されたスーツの中に、うちのミ
スで、そのお客様も異常だと思いますが、背広の内ポ
ケットに瞬間接着剤が入っていて、工場のスタッフが
確認するのですがそれに気付かず洗ってしまったので
す。その瞬間接着剤は手に付くと取れませんよね。そ
れが、クリーニングで爆発してしまい、内ポケットに
ベッタリ付いてしまったのです。お客様が出された品
物にうちが付けたので弁償するしかない状況だったの
です。普通は、瞬間接着剤が付いた物は絶対に取れま
せん。いろいろ調べたら「アセトンという薬剤を使う
と取れる」と書いていたものがあって、それを仕入れ
てそれを使ったら元通りに消えたのです。楽しい話で
はありませんが、瞬間接着剤が付いた時には、アイナッ
クスクリーニングです。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ありがとうございます。皆さん、内ポケットのある
裏地を見ましたか。

髙橋　直人会長
　これは、岩田が作った物です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　その接着剤で、生地は傷まなかったのですか。

髙橋　直人会長
　何事もなかったように元どおりに戻ったのですよ。
何事もなかったようにお客様にお返ししました。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　素晴らしい、技術のアイナックスクリーニングでし

た。
　続いて、吉田副会長に振ってもらいます。はい、何
が出るかな。
　「初めてのチョメチョメ」です。略して「初発チョメ」、
真面目な話はダメですからね。ここでしか言えないオ
フレコの話でもいいです。

吉田　英一副会長
　初めてのチョメチョメですが、僕はワインの販売も
行っております。たまにフランスに行ったりもするの
ですが、前から「一緒にフランスに行こう」と誘って
いる方がおります。３年越しで一緒にフランスに行く
機会がありました。部屋は別々でいいですよと言った
のですが、値段も高かったので同じ部屋にしました。
フランスで同じ部屋で７泊８日をともにして仕事をし
たのです。ある日、フランスワインを飲みながらテレ
ビを見ていたら、その方がパリコレの女性の下着の番
組を見てニコニコしているのです。
僕は、もしかしたらその方はそっち系の人かなと思っ
て、２日くらい眠れなかったのです。それで、「あれ、
ホモではなかったの」と聞いたら、「いや、俺は、女
が好きなんだ」と。
その方はボルドー大学を出ている方で、フランス語は
ペラペラでボルドーに詳しいので一緒に行こうとし
て、実現していたのです。もしかしたら襲われるので
はと気にして寝られなかったのですが、その日はぐっ
すり寝られました。
ということで、男性と１週間、同じ所でともにしたこ
とが、初めてのチョメチョメということでした。

親睦委員会　前田　秀幸会員
ちなみに、その男性がそっち系かなとなんじたのはな
ぜですか。

吉田　英一副会長
　その方が飛行機とホテルの手配に詳しいのでお願い
したのですが、「１週間、同じ部屋でいいよね」と。
見た感じもそっち系に見えて、この人は間違いなくホ
モだなとビビっていたのですが、パリコレのこれを見
て違うんだなと。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　僕は吉田副会長とは長い付き合いなのです。皆さん
ご存知のとおり「潔癖症の英一」と言われております。
他人と同じ部屋で寝るなんて考えられない、いびきも
するし。某青年団体の時に同じ部屋になることが多
かったですが、朝１時間も洗面所を専用して出てこな
い男でした。
あまり面白くないですね、今のところ。もう少しいい
話を聞きたかったですがね。

　では、東堂幹事に面白い話をしていただきたいと、
ハードルを上げたうえで、サイコロを振っていただき
ます。はい、何が出るかな。
　はい、「会長へのチョメチョメ」、略して「会チョメ」。
予定者の段階から含めて相当あるらしい。

東堂　光春幹事
　お二人が面白くなかったので、はい、そういう担当
です。ボケ担当になっているので。
　まぁ、会長と出会って１年とちょっとですけれど、
初めてＳコンフィールドに行って大好きなオリックス
の試合を見ている最中に、いきなり僕に初めて電話が
来て「幹事をやってくれないいか」となった恨みがあ
ります。「Ｓコンで！？」みたいな。
　チョメチョメはグチになりますけど、会長はホント
にいい方で、みんなの意見を集約しようという方なの
です。そのうえで、みんなで決めようというタイプの
方ですけど、最後に余計な一言を言ってしまう。何か
を理事会や三役で決める時に「皆さんで決めてくださ
い。でも、面倒くさいな、これ」、凍り付いていますね。
これを副会長と僕とでフォローしていくという今年度
のスタイルを分かっていただければと思います。

髙橋　直人会長
　今後、気を付けます。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ということです、会長。口は禍の元という言葉もあ
りますので。幹事のために気を付けてあげてください。
一周してまた、髙橋会長からお願いします。
はい、「ありえないクリーニング」。略して「ありクリ」。
クリーニングが本業なのですが、皆さんも知りたい所
がたくさんあると思います。クリーニングの裏側とか、
僕は若いころラブホテルの裏側を知りたかったのです
が、一度も聞くことができずにこの年になってしまい
ました。それに近いこともあると思います。ありえな
いクリーニング話をお願いします。

髙橋　直人会長
　ホテルネタです。ホテルのゲストのクリーニング、
お客様のクリーニングを２軒ほどやっていました。最
近はやっていないのですけど。それは、宿泊の方のお
急ぎのクリーニングばかりで、ワイシャツやスーツが
多いのです。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　続きまして、吉田副会長。面白いのを出してくださ
い。何が出るかな。はい、「コスパのよいワイン」です。
先ほどもワイン話が出ていましたが、自社製品のＰＲ
も兼ねて、ワイン好きの皆さんがおりますので、これ

がお薦めという低価格ワインだけど美味しいよという
のがあれば。あまり面白くないネタでしたね。

吉田　英一副会長
　いくらくらいの予算というのもあるでしょう。いま
ボージョレヌーボも 1,000 円以上で .2,000 円も
3,000 円もしますので、5,000 円、もっとしてもいい
のでしたらエーワンワインをお願いしたいですが。（会
場から「3,000 以内で」）3,000 円以内でしたら赤で
すね。その方の好みにもよるでしょうが、シャンパー
ニュを 2,000 本以上輸入したのですが、値段も倍に
なっています。フランスとかイタリアの値段は高いの
ですが、例えば、スペインとかのスパークリングは
3,000 円くらいで、好い物が手に入るのではないで
しょうか。
　赤ワインだったら。ボルドーとかイタリアは高いの
でチリとかの 3,000 円でしたらフランスの 6,000 円
から 7,000 円の値はあると思います。そういうとこ
ろを選んでもらえばいいでしょう。最終的にはネット
の口コミとか評価を見て判断してもらえば間違いない
のかなと思います。以上です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　よく、フランスワインと言うだけで何千円もあって、
高いというのはありますか。ニューワールド系と。

吉田　英一副会長
　それは、ブドウの選び方、あるいは熟成の方法とか
で違いがあるのは確かにあります。シャンパンだった
ら、シャンパーニュ方式で作られていているので。私
から見たらシャンパンだったらフランスのシャンパー
ニュ、赤ワインだったらボルドーとかを選ぶといいで
しょう。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ワイン好きな皆さん、参考にしていただければと思
います。僕も商売柄、いろいろなワインを仕入れるの
ですが、チリの「オーパスワンと言われている」とか、
そういうのを買うのですが、ほぼほぼ騙されます。ど
こがオーパスワンだ、という感じの物です。口コミも
選ぶアイテムとしては大事なところです。
エーワンワインには「Ｍ」と「Ｆ」という赤ワインが
あります。Ｍはオーパスに引けを取らない美味しさが
あります。間違いありません、ぜひご賞味いただけた
らと思います。シャンパンも美味しいシャンパンばか
りです。さすがに何日もかけてフランスに行っている
なという、その価値観がセレクトされたエーワンワイ
ンと言えます。今度、例会で副会長にテーブルごとに
出してもらいましょう。
　続きまして、東堂幹事です。何が出るかな。はい、「最

後のチョメチョメ」、略して「ラスチョメ」。最後のチョ
メチョメした真面目でない話で。

東堂　光春幹事
　最後の「チョメチョメ」は、先週の土曜日、紋別に
行った時です。以上です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　お時間は、もう一周できそうです。では、髙橋会長。
何が出るかな。
　はい、「お薦めの市販洗剤」です。ご自分で洗濯さ
れる方はいないと思いますが、いろいろなＣＭありま
す。業務用洗剤を使っているから市販の洗剤は分から
ないでしょうから、教えてください。

髙橋　直人会長
　市販の洗剤は、全ていいです。いいですが、洗剤は
油汚れには一切対応していません。自分が思う「一番
いい洗剤は食器洗い洗剤」です。これは、パンドラの
箱を開けるような話ですが、とにかく、いろいろな汚
れでシミなどがあった場合は、油と水は反応しないの
で、油の汚れには市販の洗剤で洗っても落ちません。
自分で見て、その油汚れを落とすには、そこに市販の
食器洗い洗剤を一滴つけて爪でチョチョッと油分を落
として、それを市販洗剤で洗えばきれいに落ちます。
どんなシミでもクリーニングに出す前に、自分で洗う
のであれば食器洗い洗剤を一滴つけて手でこすってか
ら洗濯機に入れて洗うと汚れが落ちる可能性が大で
す。
　トレーナとかを自分で洗うことありますが、油ジミ
とかが付いたものを洗うと丸く輪ジミになって仕上が
ると思います。そのようなときに、この方法で洗うと
きれいに落ちます。これは洗濯屋「けんちゃん」の裏
情報です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　これ、「知っていたよ」という方おりますか。いま
せんよね。たいがいが奥さんに洗濯をまかせっきりな
のでしょうから。
　僕も白い物をきている時に、ソースやケチャップを
付けるのです。その時には食器用洗剤なのですね。

髙橋　直人会長
　ポチっと付けて、家で洗うといいじゃないですか。
これは、結果がどうなっても一切責任は持ちませんの
で。これは水洗いできる品物での話です。色が付いた
とかの話、私は責任は持ちませんのでよろしくお願い
します。

親睦委員会　前田　秀幸会員

　はい、吉田副会長、何が出るかな。
　「会心の親父ギャグ」、吉田英一と言えば昔からダ
ジャレ。昔、30代のころ「末広ダジャレ連合会長の
前ちゃんですか。僕は全国ダジャレ連合の会長です」
といつでも酔って電話が来るのです。親父ギャグが大
好きな吉田英一さんです。これはウケたという抱腹絶
倒のものを。

吉田　英一副会長
　ありがとうございます。ウケたギャグは何かお分か
りですか。末広ダジャレ連合会長の前田君も言われて
いましたが、20年以上前かもしれないけど、僕と前
田君はＪＣの同期入会で、ＪＣで霧フェステバルを
やっていますけど、どういう訳は分かりませんがカニ
の販売をやっていて、その時に前田君が「カニはいか
がですか」と言って、「売り切れたらカニンしてくだ
さい」言ったら、それがかなりウケました。前田君は
末広ダジャレ連合会の会長で、僕は全国ダジャレ連合
会の会長なものですから、これではまずいとなって、
僕から言わせれば「フトンがフットンだ」と同じレベ
ルで（笑い）、僕が言ったのは「数量限定です。数に
カニりがあります」と言ったら大ウケしました。皆さ
んに、ウケていないようですね。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　確かに爆笑。その後に、「おカニが無くても買えます」
と言ったのですよ（笑い）。僕と英一は頭の体操だと
思っているのです。ウケる・ウケない関係なく、常に
ダジャレを発するように訓練だと思ってやっていま
す。

吉田　英一副会長
　だけど、そのこともあってカニは完売しましたよね。
われわれのダジャレがウケていたのでしょう。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　そうそう、「これを買ってくれないと、もうカニま
せん」とか言っていた。ということですみません。
　最後の最後です、東堂幹事。何が出るかな。
「☆」が出ました。☆マークは、「東堂幹事が会場の会
員を逆指名して、再度サイコロを振る」と書いていま
す。略して「次はあなた」です。誰を指名しますか。

東堂　光春幹事
　僕の尊敬するイケメンの先輩であります石田さん、
お願いします。
　さて、何が出るかな。
　「仕事でのチョメチョメ」、石田さんからの「シゴチョ
メ」です。石田さんですからフリートークで。石田さ
んはトークネタの引き出しがたくさんあるので。

石田　博司会員
　こんなことになると思わないので飲んでいましたか
らね。頭が回転していませんので。私は大学に行って
いないので経済学を知らないのです。何よりも、わが
社は父が創業したのですが、創業した父の会社にいき
なり入ったので、他の会社は知らないのです。
基本的に生真面目でもないのですが、ひとつの強みは
高校のころから現場で働いていましたので、現場の空
気が分かるので跡継ぎとして入って、なんというのか
感性というのか、世間的なサービス業の常識とは関係
なくお客様が喜ぶことばかり追求してきた気がしま
す。
　当店は「とんかつ」をやっているのですが、釧路で
初めてのとんかつ専門店だったのです。ずいぶん「美
味しい」と言われたのですが、ある時に、うちのメン
バーである谷川君が『かつ膳』を出したのです。かつ
膳に行ったら、そこには、うちの常連のご婦人たちが
いて、「ああ、これで『とん喜』は終わったね」と言っ
ているのが聞こえたのです。
次の日の朝に、とん喜の現場に行って、カツを揚げて
いる若い者に「うちのカツが『美味くない』と言われ
ているのを知っているか」と言ったら、「あぁ、知っ
ています」と言うのです。その時の担当は、うちの母
だったのです。私は他の部門の担当をしていたのです
が、これは何とかしなければと思ったのです。
その後、ロータリーのメンバーで『とん喜』の宴会場
で食事をした時です。コース料理が終わって解散とい
うときに、尾越ともう一人が「さぁ、なにか美味い物
でも食って帰るか」と言ったのです。これには、もう
すっかり終わっているなと思いましたね。私は、料理
はしませんけど、料理をしている者の責任ではなく、
経営者である石田家の責任だと思いました。それまで
は父母の気分の勢いでやってきていたのです。これは
事業欲から金銭欲に変わったのだと親を見ています。
企業に変わった時から腐って来るのだと思います。
私は担当が代わって飲食に行って、これまでしたこと
のなかったミーティングを行いました。自分の現場で
感じた感性ばかり言うのです。「お客様を大切に、真
心を込めて作ってくれよ」と言うのですが、はじめは
岩に向かって言っているように、言ったことが全部は
ね返ってくるのです。しみ込んでいかないのです。そ
れでも、自分の思うこと、人生観みたいなものを心を
込めて言いました。そうすると、だんだん変わってき
ました。
いつの間にか「美味しい」言ってもらえる店になった
なと思うのですが、とてもいい経験をしたなと思って
います。ありがとうございました・

親睦委員会　前田　秀幸会員

　突然のご指名なのに、ありがとうございました。
　ちなみに、尾越さん、その後に美味い物、何を食べ
に行ったのですか。大昔ですものね。
とん喜さんといえば、僕も毎週土曜日、部活が終わっ
たらかつ丼を食べに、大盛りも普通も値段が同じだっ
たので高校生の食べ盛りの時は一番のご馳走でした。
今でもかつ丼の小とお蕎麦のセットが大好きで、いつ
も食べさせていただいております。
　ありがとうございました。楽しく進んできましたサ
イコロトーク、ここでお時間となりました。会長、幹
事、副会長、ありがとうございました。

親睦委員会　　石井　孝行委員長
　三役の皆さま、ありがとうございました。そして、
軽快なトークさばきを見せてくださいました前田君、
ありがとうございました。
突然の指名にも関わらず対応していただきました石田
君、ありがとうございました。
　それでは、ゆっくりとご歓談ください。

親睦委員会　　石井　孝行委員長
　お時間となりました。ここで中締めのご挨拶を杉村
荘平パスト会長より賜りたいと思います。杉村パスト
会長、よろしくお願いいたします。
 
中締めの挨拶
杉村　荘平パスト会長
　皆さん、こんばん
は。せっかくの機会
なのでたっぷり話さ
せていただきたいと
思います。５分くら
いは頂戴したかなと
思います。石井委員
長をはじめとする親睦委員会の皆さん、楽しい例会を
ありがとうございました。ダジャレの応酬になった時
はどうなるかと思いましたが、石田さんにはさすがで
いい話で締めていただきまして、ホントに素晴らしい
ためになる話でありがとうございました。
　また、髙橋会長、離陸期間が終わって安定飛行になっ
て来たかと思います。今日をきっかけにドーンと色を
出してもらって、髙橋会長が言う楽しいロータリーを
ぜひ目指していただきたいと思います。
　ロータリーを楽しむと髙橋会長がお話しています
が、最近、どういうことかなと考えております。ロー
タリーは毎年を機械的に繰り返していますが、私たち
入っている、支えているメンバーが毎年確実に年を
とってきて、メンバーが入れ替わったりして、自分が
置かれている立ち位置がどんどん変わって行くのだ

なーと思っております。僕もかれこれ 20年くらいに
なって、ロータリーの平均年齢を超えてきています。
59歳です。
　こちらのテーブルの青田さん、栗林さん、田中さん、
皆さんの元気なお姿を見ていると負けられないなと
思ったりしています。僕は 41歳で入会しましたが、
そのころ 58歳 59歳だったのが石田さんとか、亡く
なった五明さんとか、尾越さん、白幡さんというメン
バーでした。見るからに偉そうで、僕もこの年になっ
てもっと偉くならなければダメだと思っているところ
です。
　何を言いたいかというと、毎年、それぞれが、立場
が変わっていきますが、許される範囲で積極的にロー
タリーに出て来て、皆さんから元気をもらって活力を
いただくことがロータリーを楽しむことなのかなと
思った還暦間際の杉村の独り言でございます。
　ということで、来月は情報集会が始まります。一応、

情報委員長として皆さまになるべく出てもらいやすい
ように熟慮に熟慮を重ねてグループ分けをしたつもり
です。万難を排して情報集会に出ていただきたく思い
ます。
　スミマセン、長かったですね。髙橋会長、大変失礼
いたしました。もう間違えないようにしますので、す
みません。
　それでは、改めまして髙橋会長が率いる釧路ロータ
リークラブがますます発展することを祈念いたしまし
て一発で締めたいと思います。
　クラブのますますの発展と皆さまのご健勝を祈念し
て、お手を拝借、ヨーオッ
（一発）

会長の時間



 

■ 本日のプログラム ■
髙橋会長のサイコロトーク

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さま、こんばん
は。会長挨拶のお時
間をお借りして本日
は、４つの報告をさ
せていただきます。
ひとつ目は、８月
24日土曜日に吉田
副会長、東堂幹事とともに、紋別ロータリークラブ創
立 70周年記念式典に出席して参りました。プログラ
ムは、記念講演もなく、淡々と 30分も早く終了し、
16時からの記念祝賀会が 15時 40分からスタートに
なりました。その祝賀会が驚きの連続でした。料理は、
タラバガニ、毛ガニ、ズワイガニの食べ放題。無類の
カニ好きの東堂幹事は、他の料理にも目もくれず、タ
ラバガニを頬張る姿を見て、今日は参加して良かった
なと思いました。余興では、サザンオールスターズ好
きの私のためにかとは思いませんが、たそがれオール
スターズと銘打った、紋別ロータリークラブ会長他の
メンバーが、サザンの名曲を数多く歌っていただき、
この歌唱力に感銘し、おもわず投げ銭をしてしまいま
した。１時間 30分の予定を 30分ほど延び、無事に
祝賀会は終了しました。
その後、私の送迎のためだけに来ていただいた藤原副
幹事を入れて、４人で釧路ナイトをしみました。
ふたつ目は、地区補助金を活用した釧路湿原学びのツ
アーの日程が決まり、会員の皆さまにも先週の木曜日
にメールにて配信しておりますが、たくさんの参加を

お待ちしておりますので、９月 21、22日の両日は小
学生と一緒に普段行くことのない釧路湿原について学
びましょう。
３つ目は、荒井エレクト、地区グローバル補助金委員
長の力添えで、国際ロータリー 3330 地区、タイ、プ
ロイラーラチャブラリクラブをパートナーとして、グ
ローバル補助金事業が決まる予定です。７つの重点分
野から疾病予防と治療に該当する事業で、患者さんの
リハビリテーション医療器の提供をします。時期が来
たら、会員の方々にも報告しますので、よろしくお願
いいたします。
４つ目は、東堂幹事の会社女性社員が、会員不足で奮
闘しているローターアクトクラブに入会することが東
堂幹事の力添えで決まりました。社員教育の一環とし
てアクトクラブに入会していただいたこと、お礼申し
上げます。
最後になりますが、本日は夜間例会ですので、今まで
以上に楽しい夜間例会にしましょう。以上で会長挨拶
を終わります。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さま、こんばんは。先週のガバナー公式訪問の際
の記念撮影の写真が出来上がりましたので、奥のパー
ソナルボックスに入れておりますので、お帰りの際お
持ち帰りいただきたいと思います。
先ほど会長からもありました先週土日の紋別ロータ
リークラブ 70周年記念式典の冊子をホワイトボード
の棚に置いてありますのでご確認いただければと思い

ます。
厚岸ロータリークラブより活動計画書が届いておりま
すので、こちらもホワイトボードの棚に置いてありま
すので、ご確認ください。
本日お昼過ぎにもメール、FAXさせていただきまし
たが、10月 12日、13日開催の地区大会の参加報告、
地区への報告が明日までとなっておりますので、まだ
出欠確認されていない方は、明日までに事務局にご連
絡をよろしくお願いいたします。
９月 16日に開催のロータリアンマスターズですが、
こちらも９月４日来週水曜日の締め切りとなっており
ますので、参加される方はお早めに出欠確認をお願い
いたします。
幹事報告は以上です。

親睦委員会　石井　孝行委員長
　みなさん、こんば
んは。本日の総合司
会を務めさせていた
だきます親睦委員会
委員長の石井です。
よろしくお願いいた
します。

　本日は、髙橋会長をはじめとした三役の皆さんにス
ポットを当て、普段はあまり見ることのできない一面
を垣間見ようという例会にしたいと思います。三役の
人柄を引き出す「お題目」を記載したサイコロを振っ
ていただき、出たお題目に沿って面白おかしく語って
いただこうと思っております。
今日はテーブルがいつもより少ないのですけれども、
盛り上がってまいりたいと思いますので皆さま、今日
一日よろしくお願いいたします。
それでは、早速ですが皆さまと乾杯をしたいと思いま
す。乾杯のご発声を尾越弘典パスト会長より賜りたい
と思います。尾越パスト会長、よろしくお願いいたし
ます。

乾杯のご発声　尾越　弘典パスト会長
　皆さま、こんばん
は。久しぶりに壇上
に上がりますので、
なにかお話したいと
思いながら今日来た
のですが、お盆も終
わりましたので釧路
も寒くなりました。川の向こうではヒアガーデンを若
者たちが一生懸命やっております。釧路もお盆を過ぎ

ればだいたいは寒くなるのですが、去年は非常に暑い
日が続いて、これからの釧路はどうなるのかと思って
います。
　家庭では冷暖房機を付けたり、いろいろなことを
行っている方が多いようですが、私は山の上のほうに
住んでいますので家には冷房機はありません。窓を開
けると十分に涼しい風が入って来ますので、それでい
いのかなと思っています。
　今日は、髙橋会長年度が７月から始まって約２カ月。
先ほど、髙橋君も一生懸命に会長挨拶を話していまし
たのでだんだん慣れて来たのかなと思います。約六分
の一、あと 10カ月、これから楽しいロータリー活動
がまだまだあると思います。髙橋君を励ますと同時に、
今日は皆さんと楽しいお酒を飲みたいと思いますので
ご唱和をお願いいたします。
　それでは、これからも髙橋会長、頑張ってください。
今日は楽しくやりましょう。

「乾杯」
　
親睦委員会　　石井　孝行委員長
尾越会長、ありがとうございました。皆さま、美味し
いお酒とともにごゆっくりご歓談ください。
　
（ご歓談中）

親睦委員会　石井　孝行委員長
それでは、これより髙橋会長のサイコロトークを開催
したいと思います。皆さまはサイコロトークをご存知
でしょうか。2016年に終了したお昼のテレビ番組『ご
きげんよう』でお馴染み、「何が出るかな　何が出る
かな」の サイコロトークです。今日は三役それぞれ
のサイコロを準備しました。あらかじめトークテーマ
が記載されているサイコロを振っていただき、出た目
に記載されているテーマに沿って面白おかしく語って
いただきます。
また、「☆」のマークがひとつ書かれておりますので、
星マークが出た場合は会場のロータリアンを指名する
ことができますので、三役以外の方に当たる可能性も
ありますので、当たった方は面白おかしく語っていた
だきたいと思います。
このトークを今日さばいていただく方、テレビ番組で
は小堺一機でした。その役の親睦委員は前田秀幸君に
お願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。
それでは、会長、副会長、幹事は壇上にお座りくださ
い。なお、お酒も飲みながらざっくばらんに進めたい
と思いますのでお酒のグラスもお持ちいただければと
思います。

親睦委員会　前田　秀幸会員

　それではサイコロトークです。どう見ても｢かたぎ｣
に見えない髙橋一家の面々です。皆さま、暫しの間お
付き合いを願えたらと思います。
　小堺一機ならず、ギャグで言うと。まずはフリートー
クとなります。これは石井委員長の手作り、奥様まで
を巻き込んで作ったそうです。これで出た目でお話を
して行きますが、会長、これに関しては、カンペーは
ないですからね。
　まず、会長から振っていただきます。　はい、何が
出るかな。
　はい、「手ごわかった シミ」でした。これは、顔の
シミではありませんからね。髙橋会長と言えば「アイ
ナックスクリーニング」、クリーニングのプロですが、
いろいろな方が洗濯物が出されたと思いますが「手ご
わかった シミ」だけでなく、これはまずいなという
のがあれば教えてください。

髙橋　直人会長
　お客様が付けたシミは、一生懸命に行うのは当たり
前ですが、お客様が出されたスーツの中に、うちのミ
スで、そのお客様も異常だと思いますが、背広の内ポ
ケットに瞬間接着剤が入っていて、工場のスタッフが
確認するのですがそれに気付かず洗ってしまったので
す。その瞬間接着剤は手に付くと取れませんよね。そ
れが、クリーニングで爆発してしまい、内ポケットに
ベッタリ付いてしまったのです。お客様が出された品
物にうちが付けたので弁償するしかない状況だったの
です。普通は、瞬間接着剤が付いた物は絶対に取れま
せん。いろいろ調べたら「アセトンという薬剤を使う
と取れる」と書いていたものがあって、それを仕入れ
てそれを使ったら元通りに消えたのです。楽しい話で
はありませんが、瞬間接着剤が付いた時には、アイナッ
クスクリーニングです。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ありがとうございます。皆さん、内ポケットのある
裏地を見ましたか。

髙橋　直人会長
　これは、岩田が作った物です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　その接着剤で、生地は傷まなかったのですか。

髙橋　直人会長
　何事もなかったように元どおりに戻ったのですよ。
何事もなかったようにお客様にお返ししました。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　素晴らしい、技術のアイナックスクリーニングでし

た。
　続いて、吉田副会長に振ってもらいます。はい、何
が出るかな。
　「初めてのチョメチョメ」です。略して「初発チョメ」、
真面目な話はダメですからね。ここでしか言えないオ
フレコの話でもいいです。

吉田　英一副会長
　初めてのチョメチョメですが、僕はワインの販売も
行っております。たまにフランスに行ったりもするの
ですが、前から「一緒にフランスに行こう」と誘って
いる方がおります。３年越しで一緒にフランスに行く
機会がありました。部屋は別々でいいですよと言った
のですが、値段も高かったので同じ部屋にしました。
フランスで同じ部屋で７泊８日をともにして仕事をし
たのです。ある日、フランスワインを飲みながらテレ
ビを見ていたら、その方がパリコレの女性の下着の番
組を見てニコニコしているのです。
僕は、もしかしたらその方はそっち系の人かなと思っ
て、２日くらい眠れなかったのです。それで、「あれ、
ホモではなかったの」と聞いたら、「いや、俺は、女
が好きなんだ」と。
その方はボルドー大学を出ている方で、フランス語は
ペラペラでボルドーに詳しいので一緒に行こうとし
て、実現していたのです。もしかしたら襲われるので
はと気にして寝られなかったのですが、その日はぐっ
すり寝られました。
ということで、男性と１週間、同じ所でともにしたこ
とが、初めてのチョメチョメということでした。

親睦委員会　前田　秀幸会員
ちなみに、その男性がそっち系かなとなんじたのはな
ぜですか。

吉田　英一副会長
　その方が飛行機とホテルの手配に詳しいのでお願い
したのですが、「１週間、同じ部屋でいいよね」と。
見た感じもそっち系に見えて、この人は間違いなくホ
モだなとビビっていたのですが、パリコレのこれを見
て違うんだなと。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　僕は吉田副会長とは長い付き合いなのです。皆さん
ご存知のとおり「潔癖症の英一」と言われております。
他人と同じ部屋で寝るなんて考えられない、いびきも
するし。某青年団体の時に同じ部屋になることが多
かったですが、朝１時間も洗面所を専用して出てこな
い男でした。
あまり面白くないですね、今のところ。もう少しいい
話を聞きたかったですがね。

　では、東堂幹事に面白い話をしていただきたいと、
ハードルを上げたうえで、サイコロを振っていただき
ます。はい、何が出るかな。
　はい、「会長へのチョメチョメ」、略して「会チョメ」。
予定者の段階から含めて相当あるらしい。

東堂　光春幹事
　お二人が面白くなかったので、はい、そういう担当
です。ボケ担当になっているので。
　まぁ、会長と出会って１年とちょっとですけれど、
初めてＳコンフィールドに行って大好きなオリックス
の試合を見ている最中に、いきなり僕に初めて電話が
来て「幹事をやってくれないいか」となった恨みがあ
ります。「Ｓコンで！？」みたいな。
　チョメチョメはグチになりますけど、会長はホント
にいい方で、みんなの意見を集約しようという方なの
です。そのうえで、みんなで決めようというタイプの
方ですけど、最後に余計な一言を言ってしまう。何か
を理事会や三役で決める時に「皆さんで決めてくださ
い。でも、面倒くさいな、これ」、凍り付いていますね。
これを副会長と僕とでフォローしていくという今年度
のスタイルを分かっていただければと思います。

髙橋　直人会長
　今後、気を付けます。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ということです、会長。口は禍の元という言葉もあ
りますので。幹事のために気を付けてあげてください。
一周してまた、髙橋会長からお願いします。
はい、「ありえないクリーニング」。略して「ありクリ」。
クリーニングが本業なのですが、皆さんも知りたい所
がたくさんあると思います。クリーニングの裏側とか、
僕は若いころラブホテルの裏側を知りたかったのです
が、一度も聞くことができずにこの年になってしまい
ました。それに近いこともあると思います。ありえな
いクリーニング話をお願いします。

髙橋　直人会長
　ホテルネタです。ホテルのゲストのクリーニング、
お客様のクリーニングを２軒ほどやっていました。最
近はやっていないのですけど。それは、宿泊の方のお
急ぎのクリーニングばかりで、ワイシャツやスーツが
多いのです。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　続きまして、吉田副会長。面白いのを出してくださ
い。何が出るかな。はい、「コスパのよいワイン」です。
先ほどもワイン話が出ていましたが、自社製品のＰＲ
も兼ねて、ワイン好きの皆さんがおりますので、これ

がお薦めという低価格ワインだけど美味しいよという
のがあれば。あまり面白くないネタでしたね。

吉田　英一副会長
　いくらくらいの予算というのもあるでしょう。いま
ボージョレヌーボも 1,000 円以上で .2,000 円も
3,000 円もしますので、5,000 円、もっとしてもいい
のでしたらエーワンワインをお願いしたいですが。（会
場から「3,000 以内で」）3,000 円以内でしたら赤で
すね。その方の好みにもよるでしょうが、シャンパー
ニュを 2,000 本以上輸入したのですが、値段も倍に
なっています。フランスとかイタリアの値段は高いの
ですが、例えば、スペインとかのスパークリングは
3,000 円くらいで、好い物が手に入るのではないで
しょうか。
　赤ワインだったら。ボルドーとかイタリアは高いの
でチリとかの 3,000 円でしたらフランスの 6,000 円
から 7,000 円の値はあると思います。そういうとこ
ろを選んでもらえばいいでしょう。最終的にはネット
の口コミとか評価を見て判断してもらえば間違いない
のかなと思います。以上です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　よく、フランスワインと言うだけで何千円もあって、
高いというのはありますか。ニューワールド系と。

吉田　英一副会長
　それは、ブドウの選び方、あるいは熟成の方法とか
で違いがあるのは確かにあります。シャンパンだった
ら、シャンパーニュ方式で作られていているので。私
から見たらシャンパンだったらフランスのシャンパー
ニュ、赤ワインだったらボルドーとかを選ぶといいで
しょう。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ワイン好きな皆さん、参考にしていただければと思
います。僕も商売柄、いろいろなワインを仕入れるの
ですが、チリの「オーパスワンと言われている」とか、
そういうのを買うのですが、ほぼほぼ騙されます。ど
こがオーパスワンだ、という感じの物です。口コミも
選ぶアイテムとしては大事なところです。
エーワンワインには「Ｍ」と「Ｆ」という赤ワインが
あります。Ｍはオーパスに引けを取らない美味しさが
あります。間違いありません、ぜひご賞味いただけた
らと思います。シャンパンも美味しいシャンパンばか
りです。さすがに何日もかけてフランスに行っている
なという、その価値観がセレクトされたエーワンワイ
ンと言えます。今度、例会で副会長にテーブルごとに
出してもらいましょう。
　続きまして、東堂幹事です。何が出るかな。はい、「最

後のチョメチョメ」、略して「ラスチョメ」。最後のチョ
メチョメした真面目でない話で。

東堂　光春幹事
　最後の「チョメチョメ」は、先週の土曜日、紋別に
行った時です。以上です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　お時間は、もう一周できそうです。では、髙橋会長。
何が出るかな。
　はい、「お薦めの市販洗剤」です。ご自分で洗濯さ
れる方はいないと思いますが、いろいろなＣＭありま
す。業務用洗剤を使っているから市販の洗剤は分から
ないでしょうから、教えてください。

髙橋　直人会長
　市販の洗剤は、全ていいです。いいですが、洗剤は
油汚れには一切対応していません。自分が思う「一番
いい洗剤は食器洗い洗剤」です。これは、パンドラの
箱を開けるような話ですが、とにかく、いろいろな汚
れでシミなどがあった場合は、油と水は反応しないの
で、油の汚れには市販の洗剤で洗っても落ちません。
自分で見て、その油汚れを落とすには、そこに市販の
食器洗い洗剤を一滴つけて爪でチョチョッと油分を落
として、それを市販洗剤で洗えばきれいに落ちます。
どんなシミでもクリーニングに出す前に、自分で洗う
のであれば食器洗い洗剤を一滴つけて手でこすってか
ら洗濯機に入れて洗うと汚れが落ちる可能性が大で
す。
　トレーナとかを自分で洗うことありますが、油ジミ
とかが付いたものを洗うと丸く輪ジミになって仕上が
ると思います。そのようなときに、この方法で洗うと
きれいに落ちます。これは洗濯屋「けんちゃん」の裏
情報です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　これ、「知っていたよ」という方おりますか。いま
せんよね。たいがいが奥さんに洗濯をまかせっきりな
のでしょうから。
　僕も白い物をきている時に、ソースやケチャップを
付けるのです。その時には食器用洗剤なのですね。

髙橋　直人会長
　ポチっと付けて、家で洗うといいじゃないですか。
これは、結果がどうなっても一切責任は持ちませんの
で。これは水洗いできる品物での話です。色が付いた
とかの話、私は責任は持ちませんのでよろしくお願い
します。

親睦委員会　前田　秀幸会員

　はい、吉田副会長、何が出るかな。
　「会心の親父ギャグ」、吉田英一と言えば昔からダ
ジャレ。昔、30代のころ「末広ダジャレ連合会長の
前ちゃんですか。僕は全国ダジャレ連合の会長です」
といつでも酔って電話が来るのです。親父ギャグが大
好きな吉田英一さんです。これはウケたという抱腹絶
倒のものを。

吉田　英一副会長
　ありがとうございます。ウケたギャグは何かお分か
りですか。末広ダジャレ連合会長の前田君も言われて
いましたが、20年以上前かもしれないけど、僕と前
田君はＪＣの同期入会で、ＪＣで霧フェステバルを
やっていますけど、どういう訳は分かりませんがカニ
の販売をやっていて、その時に前田君が「カニはいか
がですか」と言って、「売り切れたらカニンしてくだ
さい」言ったら、それがかなりウケました。前田君は
末広ダジャレ連合会の会長で、僕は全国ダジャレ連合
会の会長なものですから、これではまずいとなって、
僕から言わせれば「フトンがフットンだ」と同じレベ
ルで（笑い）、僕が言ったのは「数量限定です。数に
カニりがあります」と言ったら大ウケしました。皆さ
んに、ウケていないようですね。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　確かに爆笑。その後に、「おカニが無くても買えます」
と言ったのですよ（笑い）。僕と英一は頭の体操だと
思っているのです。ウケる・ウケない関係なく、常に
ダジャレを発するように訓練だと思ってやっていま
す。

吉田　英一副会長
　だけど、そのこともあってカニは完売しましたよね。
われわれのダジャレがウケていたのでしょう。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　そうそう、「これを買ってくれないと、もうカニま
せん」とか言っていた。ということですみません。
　最後の最後です、東堂幹事。何が出るかな。
「☆」が出ました。☆マークは、「東堂幹事が会場の会
員を逆指名して、再度サイコロを振る」と書いていま
す。略して「次はあなた」です。誰を指名しますか。

東堂　光春幹事
　僕の尊敬するイケメンの先輩であります石田さん、
お願いします。
　さて、何が出るかな。
　「仕事でのチョメチョメ」、石田さんからの「シゴチョ
メ」です。石田さんですからフリートークで。石田さ
んはトークネタの引き出しがたくさんあるので。

石田　博司会員
　こんなことになると思わないので飲んでいましたか
らね。頭が回転していませんので。私は大学に行って
いないので経済学を知らないのです。何よりも、わが
社は父が創業したのですが、創業した父の会社にいき
なり入ったので、他の会社は知らないのです。
基本的に生真面目でもないのですが、ひとつの強みは
高校のころから現場で働いていましたので、現場の空
気が分かるので跡継ぎとして入って、なんというのか
感性というのか、世間的なサービス業の常識とは関係
なくお客様が喜ぶことばかり追求してきた気がしま
す。
　当店は「とんかつ」をやっているのですが、釧路で
初めてのとんかつ専門店だったのです。ずいぶん「美
味しい」と言われたのですが、ある時に、うちのメン
バーである谷川君が『かつ膳』を出したのです。かつ
膳に行ったら、そこには、うちの常連のご婦人たちが
いて、「ああ、これで『とん喜』は終わったね」と言っ
ているのが聞こえたのです。
次の日の朝に、とん喜の現場に行って、カツを揚げて
いる若い者に「うちのカツが『美味くない』と言われ
ているのを知っているか」と言ったら、「あぁ、知っ
ています」と言うのです。その時の担当は、うちの母
だったのです。私は他の部門の担当をしていたのです
が、これは何とかしなければと思ったのです。
その後、ロータリーのメンバーで『とん喜』の宴会場
で食事をした時です。コース料理が終わって解散とい
うときに、尾越ともう一人が「さぁ、なにか美味い物
でも食って帰るか」と言ったのです。これには、もう
すっかり終わっているなと思いましたね。私は、料理
はしませんけど、料理をしている者の責任ではなく、
経営者である石田家の責任だと思いました。それまで
は父母の気分の勢いでやってきていたのです。これは
事業欲から金銭欲に変わったのだと親を見ています。
企業に変わった時から腐って来るのだと思います。
私は担当が代わって飲食に行って、これまでしたこと
のなかったミーティングを行いました。自分の現場で
感じた感性ばかり言うのです。「お客様を大切に、真
心を込めて作ってくれよ」と言うのですが、はじめは
岩に向かって言っているように、言ったことが全部は
ね返ってくるのです。しみ込んでいかないのです。そ
れでも、自分の思うこと、人生観みたいなものを心を
込めて言いました。そうすると、だんだん変わってき
ました。
いつの間にか「美味しい」言ってもらえる店になった
なと思うのですが、とてもいい経験をしたなと思って
います。ありがとうございました・

親睦委員会　前田　秀幸会員

　突然のご指名なのに、ありがとうございました。
　ちなみに、尾越さん、その後に美味い物、何を食べ
に行ったのですか。大昔ですものね。
とん喜さんといえば、僕も毎週土曜日、部活が終わっ
たらかつ丼を食べに、大盛りも普通も値段が同じだっ
たので高校生の食べ盛りの時は一番のご馳走でした。
今でもかつ丼の小とお蕎麦のセットが大好きで、いつ
も食べさせていただいております。
　ありがとうございました。楽しく進んできましたサ
イコロトーク、ここでお時間となりました。会長、幹
事、副会長、ありがとうございました。

親睦委員会　　石井　孝行委員長
　三役の皆さま、ありがとうございました。そして、
軽快なトークさばきを見せてくださいました前田君、
ありがとうございました。
突然の指名にも関わらず対応していただきました石田
君、ありがとうございました。
　それでは、ゆっくりとご歓談ください。

親睦委員会　　石井　孝行委員長
　お時間となりました。ここで中締めのご挨拶を杉村
荘平パスト会長より賜りたいと思います。杉村パスト
会長、よろしくお願いいたします。
 
中締めの挨拶
杉村　荘平パスト会長
　皆さん、こんばん
は。せっかくの機会
なのでたっぷり話さ
せていただきたいと
思います。５分くら
いは頂戴したかなと
思います。石井委員
長をはじめとする親睦委員会の皆さん、楽しい例会を
ありがとうございました。ダジャレの応酬になった時
はどうなるかと思いましたが、石田さんにはさすがで
いい話で締めていただきまして、ホントに素晴らしい
ためになる話でありがとうございました。
　また、髙橋会長、離陸期間が終わって安定飛行になっ
て来たかと思います。今日をきっかけにドーンと色を
出してもらって、髙橋会長が言う楽しいロータリーを
ぜひ目指していただきたいと思います。
　ロータリーを楽しむと髙橋会長がお話しています
が、最近、どういうことかなと考えております。ロー
タリーは毎年を機械的に繰り返していますが、私たち
入っている、支えているメンバーが毎年確実に年を
とってきて、メンバーが入れ替わったりして、自分が
置かれている立ち位置がどんどん変わって行くのだ

なーと思っております。僕もかれこれ 20年くらいに
なって、ロータリーの平均年齢を超えてきています。
59歳です。
　こちらのテーブルの青田さん、栗林さん、田中さん、
皆さんの元気なお姿を見ていると負けられないなと
思ったりしています。僕は 41歳で入会しましたが、
そのころ 58歳 59歳だったのが石田さんとか、亡く
なった五明さんとか、尾越さん、白幡さんというメン
バーでした。見るからに偉そうで、僕もこの年になっ
てもっと偉くならなければダメだと思っているところ
です。
　何を言いたいかというと、毎年、それぞれが、立場
が変わっていきますが、許される範囲で積極的にロー
タリーに出て来て、皆さんから元気をもらって活力を
いただくことがロータリーを楽しむことなのかなと
思った還暦間際の杉村の独り言でございます。
　ということで、来月は情報集会が始まります。一応、

情報委員長として皆さまになるべく出てもらいやすい
ように熟慮に熟慮を重ねてグループ分けをしたつもり
です。万難を排して情報集会に出ていただきたく思い
ます。
　スミマセン、長かったですね。髙橋会長、大変失礼
いたしました。もう間違えないようにしますので、す
みません。
　それでは、改めまして髙橋会長が率いる釧路ロータ
リークラブがますます発展することを祈念いたしまし
て一発で締めたいと思います。
　クラブのますますの発展と皆さまのご健勝を祈念し
て、お手を拝借、ヨーオッ
（一発）



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さま、こんばん
は。会長挨拶のお時
間をお借りして本日
は、４つの報告をさ
せていただきます。
ひとつ目は、８月
24日土曜日に吉田
副会長、東堂幹事とともに、紋別ロータリークラブ創
立 70周年記念式典に出席して参りました。プログラ
ムは、記念講演もなく、淡々と 30分も早く終了し、
16時からの記念祝賀会が 15時 40分からスタートに
なりました。その祝賀会が驚きの連続でした。料理は、
タラバガニ、毛ガニ、ズワイガニの食べ放題。無類の
カニ好きの東堂幹事は、他の料理にも目もくれず、タ
ラバガニを頬張る姿を見て、今日は参加して良かった
なと思いました。余興では、サザンオールスターズ好
きの私のためにかとは思いませんが、たそがれオール
スターズと銘打った、紋別ロータリークラブ会長他の
メンバーが、サザンの名曲を数多く歌っていただき、
この歌唱力に感銘し、おもわず投げ銭をしてしまいま
した。１時間 30分の予定を 30分ほど延び、無事に
祝賀会は終了しました。
その後、私の送迎のためだけに来ていただいた藤原副
幹事を入れて、４人で釧路ナイトをしみました。
ふたつ目は、地区補助金を活用した釧路湿原学びのツ
アーの日程が決まり、会員の皆さまにも先週の木曜日
にメールにて配信しておりますが、たくさんの参加を

お待ちしておりますので、９月 21、22日の両日は小
学生と一緒に普段行くことのない釧路湿原について学
びましょう。
３つ目は、荒井エレクト、地区グローバル補助金委員
長の力添えで、国際ロータリー 3330 地区、タイ、プ
ロイラーラチャブラリクラブをパートナーとして、グ
ローバル補助金事業が決まる予定です。７つの重点分
野から疾病予防と治療に該当する事業で、患者さんの
リハビリテーション医療器の提供をします。時期が来
たら、会員の方々にも報告しますので、よろしくお願
いいたします。
４つ目は、東堂幹事の会社女性社員が、会員不足で奮
闘しているローターアクトクラブに入会することが東
堂幹事の力添えで決まりました。社員教育の一環とし
てアクトクラブに入会していただいたこと、お礼申し
上げます。
最後になりますが、本日は夜間例会ですので、今まで
以上に楽しい夜間例会にしましょう。以上で会長挨拶
を終わります。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さま、こんばんは。先週のガバナー公式訪問の際
の記念撮影の写真が出来上がりましたので、奥のパー
ソナルボックスに入れておりますので、お帰りの際お
持ち帰りいただきたいと思います。
先ほど会長からもありました先週土日の紋別ロータ
リークラブ 70周年記念式典の冊子をホワイトボード
の棚に置いてありますのでご確認いただければと思い

ます。
厚岸ロータリークラブより活動計画書が届いておりま
すので、こちらもホワイトボードの棚に置いてありま
すので、ご確認ください。
本日お昼過ぎにもメール、FAXさせていただきまし
たが、10月 12日、13日開催の地区大会の参加報告、
地区への報告が明日までとなっておりますので、まだ
出欠確認されていない方は、明日までに事務局にご連
絡をよろしくお願いいたします。
９月 16日に開催のロータリアンマスターズですが、
こちらも９月４日来週水曜日の締め切りとなっており
ますので、参加される方はお早めに出欠確認をお願い
いたします。
幹事報告は以上です。

親睦委員会　石井　孝行委員長
　みなさん、こんば
んは。本日の総合司
会を務めさせていた
だきます親睦委員会
委員長の石井です。
よろしくお願いいた
します。

　本日は、髙橋会長をはじめとした三役の皆さんにス
ポットを当て、普段はあまり見ることのできない一面
を垣間見ようという例会にしたいと思います。三役の
人柄を引き出す「お題目」を記載したサイコロを振っ
ていただき、出たお題目に沿って面白おかしく語って
いただこうと思っております。
今日はテーブルがいつもより少ないのですけれども、
盛り上がってまいりたいと思いますので皆さま、今日
一日よろしくお願いいたします。
それでは、早速ですが皆さまと乾杯をしたいと思いま
す。乾杯のご発声を尾越弘典パスト会長より賜りたい
と思います。尾越パスト会長、よろしくお願いいたし
ます。

乾杯のご発声　尾越　弘典パスト会長
　皆さま、こんばん
は。久しぶりに壇上
に上がりますので、
なにかお話したいと
思いながら今日来た
のですが、お盆も終
わりましたので釧路
も寒くなりました。川の向こうではヒアガーデンを若
者たちが一生懸命やっております。釧路もお盆を過ぎ

ればだいたいは寒くなるのですが、去年は非常に暑い
日が続いて、これからの釧路はどうなるのかと思って
います。
　家庭では冷暖房機を付けたり、いろいろなことを
行っている方が多いようですが、私は山の上のほうに
住んでいますので家には冷房機はありません。窓を開
けると十分に涼しい風が入って来ますので、それでい
いのかなと思っています。
　今日は、髙橋会長年度が７月から始まって約２カ月。
先ほど、髙橋君も一生懸命に会長挨拶を話していまし
たのでだんだん慣れて来たのかなと思います。約六分
の一、あと 10カ月、これから楽しいロータリー活動
がまだまだあると思います。髙橋君を励ますと同時に、
今日は皆さんと楽しいお酒を飲みたいと思いますので
ご唱和をお願いいたします。
　それでは、これからも髙橋会長、頑張ってください。
今日は楽しくやりましょう。

「乾杯」
　
親睦委員会　　石井　孝行委員長
尾越会長、ありがとうございました。皆さま、美味し
いお酒とともにごゆっくりご歓談ください。
　
（ご歓談中）

親睦委員会　石井　孝行委員長
それでは、これより髙橋会長のサイコロトークを開催
したいと思います。皆さまはサイコロトークをご存知
でしょうか。2016年に終了したお昼のテレビ番組『ご
きげんよう』でお馴染み、「何が出るかな　何が出る
かな」の サイコロトークです。今日は三役それぞれ
のサイコロを準備しました。あらかじめトークテーマ
が記載されているサイコロを振っていただき、出た目
に記載されているテーマに沿って面白おかしく語って
いただきます。
また、「☆」のマークがひとつ書かれておりますので、
星マークが出た場合は会場のロータリアンを指名する
ことができますので、三役以外の方に当たる可能性も
ありますので、当たった方は面白おかしく語っていた
だきたいと思います。
このトークを今日さばいていただく方、テレビ番組で
は小堺一機でした。その役の親睦委員は前田秀幸君に
お願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。
それでは、会長、副会長、幹事は壇上にお座りくださ
い。なお、お酒も飲みながらざっくばらんに進めたい
と思いますのでお酒のグラスもお持ちいただければと
思います。

親睦委員会　前田　秀幸会員

　それではサイコロトークです。どう見ても｢かたぎ｣
に見えない髙橋一家の面々です。皆さま、暫しの間お
付き合いを願えたらと思います。
　小堺一機ならず、ギャグで言うと。まずはフリートー
クとなります。これは石井委員長の手作り、奥様まで
を巻き込んで作ったそうです。これで出た目でお話を
して行きますが、会長、これに関しては、カンペーは
ないですからね。
　まず、会長から振っていただきます。　はい、何が
出るかな。
　はい、「手ごわかった シミ」でした。これは、顔の
シミではありませんからね。髙橋会長と言えば「アイ
ナックスクリーニング」、クリーニングのプロですが、
いろいろな方が洗濯物が出されたと思いますが「手ご
わかった シミ」だけでなく、これはまずいなという
のがあれば教えてください。

髙橋　直人会長
　お客様が付けたシミは、一生懸命に行うのは当たり
前ですが、お客様が出されたスーツの中に、うちのミ
スで、そのお客様も異常だと思いますが、背広の内ポ
ケットに瞬間接着剤が入っていて、工場のスタッフが
確認するのですがそれに気付かず洗ってしまったので
す。その瞬間接着剤は手に付くと取れませんよね。そ
れが、クリーニングで爆発してしまい、内ポケットに
ベッタリ付いてしまったのです。お客様が出された品
物にうちが付けたので弁償するしかない状況だったの
です。普通は、瞬間接着剤が付いた物は絶対に取れま
せん。いろいろ調べたら「アセトンという薬剤を使う
と取れる」と書いていたものがあって、それを仕入れ
てそれを使ったら元通りに消えたのです。楽しい話で
はありませんが、瞬間接着剤が付いた時には、アイナッ
クスクリーニングです。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ありがとうございます。皆さん、内ポケットのある
裏地を見ましたか。

髙橋　直人会長
　これは、岩田が作った物です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　その接着剤で、生地は傷まなかったのですか。

髙橋　直人会長
　何事もなかったように元どおりに戻ったのですよ。
何事もなかったようにお客様にお返ししました。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　素晴らしい、技術のアイナックスクリーニングでし

た。
　続いて、吉田副会長に振ってもらいます。はい、何
が出るかな。
　「初めてのチョメチョメ」です。略して「初発チョメ」、
真面目な話はダメですからね。ここでしか言えないオ
フレコの話でもいいです。

吉田　英一副会長
　初めてのチョメチョメですが、僕はワインの販売も
行っております。たまにフランスに行ったりもするの
ですが、前から「一緒にフランスに行こう」と誘って
いる方がおります。３年越しで一緒にフランスに行く
機会がありました。部屋は別々でいいですよと言った
のですが、値段も高かったので同じ部屋にしました。
フランスで同じ部屋で７泊８日をともにして仕事をし
たのです。ある日、フランスワインを飲みながらテレ
ビを見ていたら、その方がパリコレの女性の下着の番
組を見てニコニコしているのです。
僕は、もしかしたらその方はそっち系の人かなと思っ
て、２日くらい眠れなかったのです。それで、「あれ、
ホモではなかったの」と聞いたら、「いや、俺は、女
が好きなんだ」と。
その方はボルドー大学を出ている方で、フランス語は
ペラペラでボルドーに詳しいので一緒に行こうとし
て、実現していたのです。もしかしたら襲われるので
はと気にして寝られなかったのですが、その日はぐっ
すり寝られました。
ということで、男性と１週間、同じ所でともにしたこ
とが、初めてのチョメチョメということでした。

親睦委員会　前田　秀幸会員
ちなみに、その男性がそっち系かなとなんじたのはな
ぜですか。

吉田　英一副会長
　その方が飛行機とホテルの手配に詳しいのでお願い
したのですが、「１週間、同じ部屋でいいよね」と。
見た感じもそっち系に見えて、この人は間違いなくホ
モだなとビビっていたのですが、パリコレのこれを見
て違うんだなと。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　僕は吉田副会長とは長い付き合いなのです。皆さん
ご存知のとおり「潔癖症の英一」と言われております。
他人と同じ部屋で寝るなんて考えられない、いびきも
するし。某青年団体の時に同じ部屋になることが多
かったですが、朝１時間も洗面所を専用して出てこな
い男でした。
あまり面白くないですね、今のところ。もう少しいい
話を聞きたかったですがね。

　では、東堂幹事に面白い話をしていただきたいと、
ハードルを上げたうえで、サイコロを振っていただき
ます。はい、何が出るかな。
　はい、「会長へのチョメチョメ」、略して「会チョメ」。
予定者の段階から含めて相当あるらしい。

東堂　光春幹事
　お二人が面白くなかったので、はい、そういう担当
です。ボケ担当になっているので。
　まぁ、会長と出会って１年とちょっとですけれど、
初めてＳコンフィールドに行って大好きなオリックス
の試合を見ている最中に、いきなり僕に初めて電話が
来て「幹事をやってくれないいか」となった恨みがあ
ります。「Ｓコンで！？」みたいな。
　チョメチョメはグチになりますけど、会長はホント
にいい方で、みんなの意見を集約しようという方なの
です。そのうえで、みんなで決めようというタイプの
方ですけど、最後に余計な一言を言ってしまう。何か
を理事会や三役で決める時に「皆さんで決めてくださ
い。でも、面倒くさいな、これ」、凍り付いていますね。
これを副会長と僕とでフォローしていくという今年度
のスタイルを分かっていただければと思います。

髙橋　直人会長
　今後、気を付けます。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ということです、会長。口は禍の元という言葉もあ
りますので。幹事のために気を付けてあげてください。
一周してまた、髙橋会長からお願いします。
はい、「ありえないクリーニング」。略して「ありクリ」。
クリーニングが本業なのですが、皆さんも知りたい所
がたくさんあると思います。クリーニングの裏側とか、
僕は若いころラブホテルの裏側を知りたかったのです
が、一度も聞くことができずにこの年になってしまい
ました。それに近いこともあると思います。ありえな
いクリーニング話をお願いします。

髙橋　直人会長
　ホテルネタです。ホテルのゲストのクリーニング、
お客様のクリーニングを２軒ほどやっていました。最
近はやっていないのですけど。それは、宿泊の方のお
急ぎのクリーニングばかりで、ワイシャツやスーツが
多いのです。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　続きまして、吉田副会長。面白いのを出してくださ
い。何が出るかな。はい、「コスパのよいワイン」です。
先ほどもワイン話が出ていましたが、自社製品のＰＲ
も兼ねて、ワイン好きの皆さんがおりますので、これ

がお薦めという低価格ワインだけど美味しいよという
のがあれば。あまり面白くないネタでしたね。

吉田　英一副会長
　いくらくらいの予算というのもあるでしょう。いま
ボージョレヌーボも 1,000 円以上で .2,000 円も
3,000 円もしますので、5,000 円、もっとしてもいい
のでしたらエーワンワインをお願いしたいですが。（会
場から「3,000 以内で」）3,000 円以内でしたら赤で
すね。その方の好みにもよるでしょうが、シャンパー
ニュを 2,000 本以上輸入したのですが、値段も倍に
なっています。フランスとかイタリアの値段は高いの
ですが、例えば、スペインとかのスパークリングは
3,000 円くらいで、好い物が手に入るのではないで
しょうか。
　赤ワインだったら。ボルドーとかイタリアは高いの
でチリとかの 3,000 円でしたらフランスの 6,000 円
から 7,000 円の値はあると思います。そういうとこ
ろを選んでもらえばいいでしょう。最終的にはネット
の口コミとか評価を見て判断してもらえば間違いない
のかなと思います。以上です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　よく、フランスワインと言うだけで何千円もあって、
高いというのはありますか。ニューワールド系と。

吉田　英一副会長
　それは、ブドウの選び方、あるいは熟成の方法とか
で違いがあるのは確かにあります。シャンパンだった
ら、シャンパーニュ方式で作られていているので。私
から見たらシャンパンだったらフランスのシャンパー
ニュ、赤ワインだったらボルドーとかを選ぶといいで
しょう。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ワイン好きな皆さん、参考にしていただければと思
います。僕も商売柄、いろいろなワインを仕入れるの
ですが、チリの「オーパスワンと言われている」とか、
そういうのを買うのですが、ほぼほぼ騙されます。ど
こがオーパスワンだ、という感じの物です。口コミも
選ぶアイテムとしては大事なところです。
エーワンワインには「Ｍ」と「Ｆ」という赤ワインが
あります。Ｍはオーパスに引けを取らない美味しさが
あります。間違いありません、ぜひご賞味いただけた
らと思います。シャンパンも美味しいシャンパンばか
りです。さすがに何日もかけてフランスに行っている
なという、その価値観がセレクトされたエーワンワイ
ンと言えます。今度、例会で副会長にテーブルごとに
出してもらいましょう。
　続きまして、東堂幹事です。何が出るかな。はい、「最

後のチョメチョメ」、略して「ラスチョメ」。最後のチョ
メチョメした真面目でない話で。

東堂　光春幹事
　最後の「チョメチョメ」は、先週の土曜日、紋別に
行った時です。以上です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　お時間は、もう一周できそうです。では、髙橋会長。
何が出るかな。
　はい、「お薦めの市販洗剤」です。ご自分で洗濯さ
れる方はいないと思いますが、いろいろなＣＭありま
す。業務用洗剤を使っているから市販の洗剤は分から
ないでしょうから、教えてください。

髙橋　直人会長
　市販の洗剤は、全ていいです。いいですが、洗剤は
油汚れには一切対応していません。自分が思う「一番
いい洗剤は食器洗い洗剤」です。これは、パンドラの
箱を開けるような話ですが、とにかく、いろいろな汚
れでシミなどがあった場合は、油と水は反応しないの
で、油の汚れには市販の洗剤で洗っても落ちません。
自分で見て、その油汚れを落とすには、そこに市販の
食器洗い洗剤を一滴つけて爪でチョチョッと油分を落
として、それを市販洗剤で洗えばきれいに落ちます。
どんなシミでもクリーニングに出す前に、自分で洗う
のであれば食器洗い洗剤を一滴つけて手でこすってか
ら洗濯機に入れて洗うと汚れが落ちる可能性が大で
す。
　トレーナとかを自分で洗うことありますが、油ジミ
とかが付いたものを洗うと丸く輪ジミになって仕上が
ると思います。そのようなときに、この方法で洗うと
きれいに落ちます。これは洗濯屋「けんちゃん」の裏
情報です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　これ、「知っていたよ」という方おりますか。いま
せんよね。たいがいが奥さんに洗濯をまかせっきりな
のでしょうから。
　僕も白い物をきている時に、ソースやケチャップを
付けるのです。その時には食器用洗剤なのですね。

髙橋　直人会長
　ポチっと付けて、家で洗うといいじゃないですか。
これは、結果がどうなっても一切責任は持ちませんの
で。これは水洗いできる品物での話です。色が付いた
とかの話、私は責任は持ちませんのでよろしくお願い
します。

親睦委員会　前田　秀幸会員

　はい、吉田副会長、何が出るかな。
　「会心の親父ギャグ」、吉田英一と言えば昔からダ
ジャレ。昔、30代のころ「末広ダジャレ連合会長の
前ちゃんですか。僕は全国ダジャレ連合の会長です」
といつでも酔って電話が来るのです。親父ギャグが大
好きな吉田英一さんです。これはウケたという抱腹絶
倒のものを。

吉田　英一副会長
　ありがとうございます。ウケたギャグは何かお分か
りですか。末広ダジャレ連合会長の前田君も言われて
いましたが、20年以上前かもしれないけど、僕と前
田君はＪＣの同期入会で、ＪＣで霧フェステバルを
やっていますけど、どういう訳は分かりませんがカニ
の販売をやっていて、その時に前田君が「カニはいか
がですか」と言って、「売り切れたらカニンしてくだ
さい」言ったら、それがかなりウケました。前田君は
末広ダジャレ連合会の会長で、僕は全国ダジャレ連合
会の会長なものですから、これではまずいとなって、
僕から言わせれば「フトンがフットンだ」と同じレベ
ルで（笑い）、僕が言ったのは「数量限定です。数に
カニりがあります」と言ったら大ウケしました。皆さ
んに、ウケていないようですね。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　確かに爆笑。その後に、「おカニが無くても買えます」
と言ったのですよ（笑い）。僕と英一は頭の体操だと
思っているのです。ウケる・ウケない関係なく、常に
ダジャレを発するように訓練だと思ってやっていま
す。

吉田　英一副会長
　だけど、そのこともあってカニは完売しましたよね。
われわれのダジャレがウケていたのでしょう。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　そうそう、「これを買ってくれないと、もうカニま
せん」とか言っていた。ということですみません。
　最後の最後です、東堂幹事。何が出るかな。
「☆」が出ました。☆マークは、「東堂幹事が会場の会
員を逆指名して、再度サイコロを振る」と書いていま
す。略して「次はあなた」です。誰を指名しますか。

東堂　光春幹事
　僕の尊敬するイケメンの先輩であります石田さん、
お願いします。
　さて、何が出るかな。
　「仕事でのチョメチョメ」、石田さんからの「シゴチョ
メ」です。石田さんですからフリートークで。石田さ
んはトークネタの引き出しがたくさんあるので。

石田　博司会員
　こんなことになると思わないので飲んでいましたか
らね。頭が回転していませんので。私は大学に行って
いないので経済学を知らないのです。何よりも、わが
社は父が創業したのですが、創業した父の会社にいき
なり入ったので、他の会社は知らないのです。
基本的に生真面目でもないのですが、ひとつの強みは
高校のころから現場で働いていましたので、現場の空
気が分かるので跡継ぎとして入って、なんというのか
感性というのか、世間的なサービス業の常識とは関係
なくお客様が喜ぶことばかり追求してきた気がしま
す。
　当店は「とんかつ」をやっているのですが、釧路で
初めてのとんかつ専門店だったのです。ずいぶん「美
味しい」と言われたのですが、ある時に、うちのメン
バーである谷川君が『かつ膳』を出したのです。かつ
膳に行ったら、そこには、うちの常連のご婦人たちが
いて、「ああ、これで『とん喜』は終わったね」と言っ
ているのが聞こえたのです。
次の日の朝に、とん喜の現場に行って、カツを揚げて
いる若い者に「うちのカツが『美味くない』と言われ
ているのを知っているか」と言ったら、「あぁ、知っ
ています」と言うのです。その時の担当は、うちの母
だったのです。私は他の部門の担当をしていたのです
が、これは何とかしなければと思ったのです。
その後、ロータリーのメンバーで『とん喜』の宴会場
で食事をした時です。コース料理が終わって解散とい
うときに、尾越ともう一人が「さぁ、なにか美味い物
でも食って帰るか」と言ったのです。これには、もう
すっかり終わっているなと思いましたね。私は、料理
はしませんけど、料理をしている者の責任ではなく、
経営者である石田家の責任だと思いました。それまで
は父母の気分の勢いでやってきていたのです。これは
事業欲から金銭欲に変わったのだと親を見ています。
企業に変わった時から腐って来るのだと思います。
私は担当が代わって飲食に行って、これまでしたこと
のなかったミーティングを行いました。自分の現場で
感じた感性ばかり言うのです。「お客様を大切に、真
心を込めて作ってくれよ」と言うのですが、はじめは
岩に向かって言っているように、言ったことが全部は
ね返ってくるのです。しみ込んでいかないのです。そ
れでも、自分の思うこと、人生観みたいなものを心を
込めて言いました。そうすると、だんだん変わってき
ました。
いつの間にか「美味しい」言ってもらえる店になった
なと思うのですが、とてもいい経験をしたなと思って
います。ありがとうございました・

親睦委員会　前田　秀幸会員

　突然のご指名なのに、ありがとうございました。
　ちなみに、尾越さん、その後に美味い物、何を食べ
に行ったのですか。大昔ですものね。
とん喜さんといえば、僕も毎週土曜日、部活が終わっ
たらかつ丼を食べに、大盛りも普通も値段が同じだっ
たので高校生の食べ盛りの時は一番のご馳走でした。
今でもかつ丼の小とお蕎麦のセットが大好きで、いつ
も食べさせていただいております。
　ありがとうございました。楽しく進んできましたサ
イコロトーク、ここでお時間となりました。会長、幹
事、副会長、ありがとうございました。

親睦委員会　　石井　孝行委員長
　三役の皆さま、ありがとうございました。そして、
軽快なトークさばきを見せてくださいました前田君、
ありがとうございました。
突然の指名にも関わらず対応していただきました石田
君、ありがとうございました。
　それでは、ゆっくりとご歓談ください。

親睦委員会　　石井　孝行委員長
　お時間となりました。ここで中締めのご挨拶を杉村
荘平パスト会長より賜りたいと思います。杉村パスト
会長、よろしくお願いいたします。
 
中締めの挨拶
杉村　荘平パスト会長
　皆さん、こんばん
は。せっかくの機会
なのでたっぷり話さ
せていただきたいと
思います。５分くら
いは頂戴したかなと
思います。石井委員
長をはじめとする親睦委員会の皆さん、楽しい例会を
ありがとうございました。ダジャレの応酬になった時
はどうなるかと思いましたが、石田さんにはさすがで
いい話で締めていただきまして、ホントに素晴らしい
ためになる話でありがとうございました。
　また、髙橋会長、離陸期間が終わって安定飛行になっ
て来たかと思います。今日をきっかけにドーンと色を
出してもらって、髙橋会長が言う楽しいロータリーを
ぜひ目指していただきたいと思います。
　ロータリーを楽しむと髙橋会長がお話しています
が、最近、どういうことかなと考えております。ロー
タリーは毎年を機械的に繰り返していますが、私たち
入っている、支えているメンバーが毎年確実に年を
とってきて、メンバーが入れ替わったりして、自分が
置かれている立ち位置がどんどん変わって行くのだ

なーと思っております。僕もかれこれ 20年くらいに
なって、ロータリーの平均年齢を超えてきています。
59歳です。
　こちらのテーブルの青田さん、栗林さん、田中さん、
皆さんの元気なお姿を見ていると負けられないなと
思ったりしています。僕は 41歳で入会しましたが、
そのころ 58歳 59歳だったのが石田さんとか、亡く
なった五明さんとか、尾越さん、白幡さんというメン
バーでした。見るからに偉そうで、僕もこの年になっ
てもっと偉くならなければダメだと思っているところ
です。
　何を言いたいかというと、毎年、それぞれが、立場
が変わっていきますが、許される範囲で積極的にロー
タリーに出て来て、皆さんから元気をもらって活力を
いただくことがロータリーを楽しむことなのかなと
思った還暦間際の杉村の独り言でございます。
　ということで、来月は情報集会が始まります。一応、

情報委員長として皆さまになるべく出てもらいやすい
ように熟慮に熟慮を重ねてグループ分けをしたつもり
です。万難を排して情報集会に出ていただきたく思い
ます。
　スミマセン、長かったですね。髙橋会長、大変失礼
いたしました。もう間違えないようにしますので、す
みません。
　それでは、改めまして髙橋会長が率いる釧路ロータ
リークラブがますます発展することを祈念いたしまし
て一発で締めたいと思います。
　クラブのますますの発展と皆さまのご健勝を祈念し
て、お手を拝借、ヨーオッ
（一発）



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さま、こんばん
は。会長挨拶のお時
間をお借りして本日
は、４つの報告をさ
せていただきます。
ひとつ目は、８月
24日土曜日に吉田
副会長、東堂幹事とともに、紋別ロータリークラブ創
立 70周年記念式典に出席して参りました。プログラ
ムは、記念講演もなく、淡々と 30分も早く終了し、
16時からの記念祝賀会が 15時 40分からスタートに
なりました。その祝賀会が驚きの連続でした。料理は、
タラバガニ、毛ガニ、ズワイガニの食べ放題。無類の
カニ好きの東堂幹事は、他の料理にも目もくれず、タ
ラバガニを頬張る姿を見て、今日は参加して良かった
なと思いました。余興では、サザンオールスターズ好
きの私のためにかとは思いませんが、たそがれオール
スターズと銘打った、紋別ロータリークラブ会長他の
メンバーが、サザンの名曲を数多く歌っていただき、
この歌唱力に感銘し、おもわず投げ銭をしてしまいま
した。１時間 30分の予定を 30分ほど延び、無事に
祝賀会は終了しました。
その後、私の送迎のためだけに来ていただいた藤原副
幹事を入れて、４人で釧路ナイトをしみました。
ふたつ目は、地区補助金を活用した釧路湿原学びのツ
アーの日程が決まり、会員の皆さまにも先週の木曜日
にメールにて配信しておりますが、たくさんの参加を

お待ちしておりますので、９月 21、22日の両日は小
学生と一緒に普段行くことのない釧路湿原について学
びましょう。
３つ目は、荒井エレクト、地区グローバル補助金委員
長の力添えで、国際ロータリー 3330 地区、タイ、プ
ロイラーラチャブラリクラブをパートナーとして、グ
ローバル補助金事業が決まる予定です。７つの重点分
野から疾病予防と治療に該当する事業で、患者さんの
リハビリテーション医療器の提供をします。時期が来
たら、会員の方々にも報告しますので、よろしくお願
いいたします。
４つ目は、東堂幹事の会社女性社員が、会員不足で奮
闘しているローターアクトクラブに入会することが東
堂幹事の力添えで決まりました。社員教育の一環とし
てアクトクラブに入会していただいたこと、お礼申し
上げます。
最後になりますが、本日は夜間例会ですので、今まで
以上に楽しい夜間例会にしましょう。以上で会長挨拶
を終わります。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さま、こんばんは。先週のガバナー公式訪問の際
の記念撮影の写真が出来上がりましたので、奥のパー
ソナルボックスに入れておりますので、お帰りの際お
持ち帰りいただきたいと思います。
先ほど会長からもありました先週土日の紋別ロータ
リークラブ 70周年記念式典の冊子をホワイトボード
の棚に置いてありますのでご確認いただければと思い

ます。
厚岸ロータリークラブより活動計画書が届いておりま
すので、こちらもホワイトボードの棚に置いてありま
すので、ご確認ください。
本日お昼過ぎにもメール、FAXさせていただきまし
たが、10月 12日、13日開催の地区大会の参加報告、
地区への報告が明日までとなっておりますので、まだ
出欠確認されていない方は、明日までに事務局にご連
絡をよろしくお願いいたします。
９月 16日に開催のロータリアンマスターズですが、
こちらも９月４日来週水曜日の締め切りとなっており
ますので、参加される方はお早めに出欠確認をお願い
いたします。
幹事報告は以上です。

親睦委員会　石井　孝行委員長
　みなさん、こんば
んは。本日の総合司
会を務めさせていた
だきます親睦委員会
委員長の石井です。
よろしくお願いいた
します。

　本日は、髙橋会長をはじめとした三役の皆さんにス
ポットを当て、普段はあまり見ることのできない一面
を垣間見ようという例会にしたいと思います。三役の
人柄を引き出す「お題目」を記載したサイコロを振っ
ていただき、出たお題目に沿って面白おかしく語って
いただこうと思っております。
今日はテーブルがいつもより少ないのですけれども、
盛り上がってまいりたいと思いますので皆さま、今日
一日よろしくお願いいたします。
それでは、早速ですが皆さまと乾杯をしたいと思いま
す。乾杯のご発声を尾越弘典パスト会長より賜りたい
と思います。尾越パスト会長、よろしくお願いいたし
ます。

乾杯のご発声　尾越　弘典パスト会長
　皆さま、こんばん
は。久しぶりに壇上
に上がりますので、
なにかお話したいと
思いながら今日来た
のですが、お盆も終
わりましたので釧路
も寒くなりました。川の向こうではヒアガーデンを若
者たちが一生懸命やっております。釧路もお盆を過ぎ

ればだいたいは寒くなるのですが、去年は非常に暑い
日が続いて、これからの釧路はどうなるのかと思って
います。
　家庭では冷暖房機を付けたり、いろいろなことを
行っている方が多いようですが、私は山の上のほうに
住んでいますので家には冷房機はありません。窓を開
けると十分に涼しい風が入って来ますので、それでい
いのかなと思っています。
　今日は、髙橋会長年度が７月から始まって約２カ月。
先ほど、髙橋君も一生懸命に会長挨拶を話していまし
たのでだんだん慣れて来たのかなと思います。約六分
の一、あと 10カ月、これから楽しいロータリー活動
がまだまだあると思います。髙橋君を励ますと同時に、
今日は皆さんと楽しいお酒を飲みたいと思いますので
ご唱和をお願いいたします。
　それでは、これからも髙橋会長、頑張ってください。
今日は楽しくやりましょう。

「乾杯」
　
親睦委員会　　石井　孝行委員長
尾越会長、ありがとうございました。皆さま、美味し
いお酒とともにごゆっくりご歓談ください。
　
（ご歓談中）

親睦委員会　石井　孝行委員長
それでは、これより髙橋会長のサイコロトークを開催
したいと思います。皆さまはサイコロトークをご存知
でしょうか。2016年に終了したお昼のテレビ番組『ご
きげんよう』でお馴染み、「何が出るかな　何が出る
かな」の サイコロトークです。今日は三役それぞれ
のサイコロを準備しました。あらかじめトークテーマ
が記載されているサイコロを振っていただき、出た目
に記載されているテーマに沿って面白おかしく語って
いただきます。
また、「☆」のマークがひとつ書かれておりますので、
星マークが出た場合は会場のロータリアンを指名する
ことができますので、三役以外の方に当たる可能性も
ありますので、当たった方は面白おかしく語っていた
だきたいと思います。
このトークを今日さばいていただく方、テレビ番組で
は小堺一機でした。その役の親睦委員は前田秀幸君に
お願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。
それでは、会長、副会長、幹事は壇上にお座りくださ
い。なお、お酒も飲みながらざっくばらんに進めたい
と思いますのでお酒のグラスもお持ちいただければと
思います。

親睦委員会　前田　秀幸会員

　それではサイコロトークです。どう見ても｢かたぎ｣
に見えない髙橋一家の面々です。皆さま、暫しの間お
付き合いを願えたらと思います。
　小堺一機ならず、ギャグで言うと。まずはフリートー
クとなります。これは石井委員長の手作り、奥様まで
を巻き込んで作ったそうです。これで出た目でお話を
して行きますが、会長、これに関しては、カンペーは
ないですからね。
　まず、会長から振っていただきます。　はい、何が
出るかな。
　はい、「手ごわかった シミ」でした。これは、顔の
シミではありませんからね。髙橋会長と言えば「アイ
ナックスクリーニング」、クリーニングのプロですが、
いろいろな方が洗濯物が出されたと思いますが「手ご
わかった シミ」だけでなく、これはまずいなという
のがあれば教えてください。

髙橋　直人会長
　お客様が付けたシミは、一生懸命に行うのは当たり
前ですが、お客様が出されたスーツの中に、うちのミ
スで、そのお客様も異常だと思いますが、背広の内ポ
ケットに瞬間接着剤が入っていて、工場のスタッフが
確認するのですがそれに気付かず洗ってしまったので
す。その瞬間接着剤は手に付くと取れませんよね。そ
れが、クリーニングで爆発してしまい、内ポケットに
ベッタリ付いてしまったのです。お客様が出された品
物にうちが付けたので弁償するしかない状況だったの
です。普通は、瞬間接着剤が付いた物は絶対に取れま
せん。いろいろ調べたら「アセトンという薬剤を使う
と取れる」と書いていたものがあって、それを仕入れ
てそれを使ったら元通りに消えたのです。楽しい話で
はありませんが、瞬間接着剤が付いた時には、アイナッ
クスクリーニングです。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ありがとうございます。皆さん、内ポケットのある
裏地を見ましたか。

髙橋　直人会長
　これは、岩田が作った物です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　その接着剤で、生地は傷まなかったのですか。

髙橋　直人会長
　何事もなかったように元どおりに戻ったのですよ。
何事もなかったようにお客様にお返ししました。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　素晴らしい、技術のアイナックスクリーニングでし

た。
　続いて、吉田副会長に振ってもらいます。はい、何
が出るかな。
　「初めてのチョメチョメ」です。略して「初発チョメ」、
真面目な話はダメですからね。ここでしか言えないオ
フレコの話でもいいです。

吉田　英一副会長
　初めてのチョメチョメですが、僕はワインの販売も
行っております。たまにフランスに行ったりもするの
ですが、前から「一緒にフランスに行こう」と誘って
いる方がおります。３年越しで一緒にフランスに行く
機会がありました。部屋は別々でいいですよと言った
のですが、値段も高かったので同じ部屋にしました。
フランスで同じ部屋で７泊８日をともにして仕事をし
たのです。ある日、フランスワインを飲みながらテレ
ビを見ていたら、その方がパリコレの女性の下着の番
組を見てニコニコしているのです。
僕は、もしかしたらその方はそっち系の人かなと思っ
て、２日くらい眠れなかったのです。それで、「あれ、
ホモではなかったの」と聞いたら、「いや、俺は、女
が好きなんだ」と。
その方はボルドー大学を出ている方で、フランス語は
ペラペラでボルドーに詳しいので一緒に行こうとし
て、実現していたのです。もしかしたら襲われるので
はと気にして寝られなかったのですが、その日はぐっ
すり寝られました。
ということで、男性と１週間、同じ所でともにしたこ
とが、初めてのチョメチョメということでした。

親睦委員会　前田　秀幸会員
ちなみに、その男性がそっち系かなとなんじたのはな
ぜですか。

吉田　英一副会長
　その方が飛行機とホテルの手配に詳しいのでお願い
したのですが、「１週間、同じ部屋でいいよね」と。
見た感じもそっち系に見えて、この人は間違いなくホ
モだなとビビっていたのですが、パリコレのこれを見
て違うんだなと。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　僕は吉田副会長とは長い付き合いなのです。皆さん
ご存知のとおり「潔癖症の英一」と言われております。
他人と同じ部屋で寝るなんて考えられない、いびきも
するし。某青年団体の時に同じ部屋になることが多
かったですが、朝１時間も洗面所を専用して出てこな
い男でした。
あまり面白くないですね、今のところ。もう少しいい
話を聞きたかったですがね。

　では、東堂幹事に面白い話をしていただきたいと、
ハードルを上げたうえで、サイコロを振っていただき
ます。はい、何が出るかな。
　はい、「会長へのチョメチョメ」、略して「会チョメ」。
予定者の段階から含めて相当あるらしい。

東堂　光春幹事
　お二人が面白くなかったので、はい、そういう担当
です。ボケ担当になっているので。
　まぁ、会長と出会って１年とちょっとですけれど、
初めてＳコンフィールドに行って大好きなオリックス
の試合を見ている最中に、いきなり僕に初めて電話が
来て「幹事をやってくれないいか」となった恨みがあ
ります。「Ｓコンで！？」みたいな。
　チョメチョメはグチになりますけど、会長はホント
にいい方で、みんなの意見を集約しようという方なの
です。そのうえで、みんなで決めようというタイプの
方ですけど、最後に余計な一言を言ってしまう。何か
を理事会や三役で決める時に「皆さんで決めてくださ
い。でも、面倒くさいな、これ」、凍り付いていますね。
これを副会長と僕とでフォローしていくという今年度
のスタイルを分かっていただければと思います。

髙橋　直人会長
　今後、気を付けます。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ということです、会長。口は禍の元という言葉もあ
りますので。幹事のために気を付けてあげてください。
一周してまた、髙橋会長からお願いします。
はい、「ありえないクリーニング」。略して「ありクリ」。
クリーニングが本業なのですが、皆さんも知りたい所
がたくさんあると思います。クリーニングの裏側とか、
僕は若いころラブホテルの裏側を知りたかったのです
が、一度も聞くことができずにこの年になってしまい
ました。それに近いこともあると思います。ありえな
いクリーニング話をお願いします。

髙橋　直人会長
　ホテルネタです。ホテルのゲストのクリーニング、
お客様のクリーニングを２軒ほどやっていました。最
近はやっていないのですけど。それは、宿泊の方のお
急ぎのクリーニングばかりで、ワイシャツやスーツが
多いのです。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　続きまして、吉田副会長。面白いのを出してくださ
い。何が出るかな。はい、「コスパのよいワイン」です。
先ほどもワイン話が出ていましたが、自社製品のＰＲ
も兼ねて、ワイン好きの皆さんがおりますので、これ

がお薦めという低価格ワインだけど美味しいよという
のがあれば。あまり面白くないネタでしたね。

吉田　英一副会長
　いくらくらいの予算というのもあるでしょう。いま
ボージョレヌーボも 1,000 円以上で .2,000 円も
3,000 円もしますので、5,000 円、もっとしてもいい
のでしたらエーワンワインをお願いしたいですが。（会
場から「3,000 以内で」）3,000 円以内でしたら赤で
すね。その方の好みにもよるでしょうが、シャンパー
ニュを 2,000 本以上輸入したのですが、値段も倍に
なっています。フランスとかイタリアの値段は高いの
ですが、例えば、スペインとかのスパークリングは
3,000 円くらいで、好い物が手に入るのではないで
しょうか。
　赤ワインだったら。ボルドーとかイタリアは高いの
でチリとかの 3,000 円でしたらフランスの 6,000 円
から 7,000 円の値はあると思います。そういうとこ
ろを選んでもらえばいいでしょう。最終的にはネット
の口コミとか評価を見て判断してもらえば間違いない
のかなと思います。以上です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　よく、フランスワインと言うだけで何千円もあって、
高いというのはありますか。ニューワールド系と。

吉田　英一副会長
　それは、ブドウの選び方、あるいは熟成の方法とか
で違いがあるのは確かにあります。シャンパンだった
ら、シャンパーニュ方式で作られていているので。私
から見たらシャンパンだったらフランスのシャンパー
ニュ、赤ワインだったらボルドーとかを選ぶといいで
しょう。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ワイン好きな皆さん、参考にしていただければと思
います。僕も商売柄、いろいろなワインを仕入れるの
ですが、チリの「オーパスワンと言われている」とか、
そういうのを買うのですが、ほぼほぼ騙されます。ど
こがオーパスワンだ、という感じの物です。口コミも
選ぶアイテムとしては大事なところです。
エーワンワインには「Ｍ」と「Ｆ」という赤ワインが
あります。Ｍはオーパスに引けを取らない美味しさが
あります。間違いありません、ぜひご賞味いただけた
らと思います。シャンパンも美味しいシャンパンばか
りです。さすがに何日もかけてフランスに行っている
なという、その価値観がセレクトされたエーワンワイ
ンと言えます。今度、例会で副会長にテーブルごとに
出してもらいましょう。
　続きまして、東堂幹事です。何が出るかな。はい、「最

後のチョメチョメ」、略して「ラスチョメ」。最後のチョ
メチョメした真面目でない話で。

東堂　光春幹事
　最後の「チョメチョメ」は、先週の土曜日、紋別に
行った時です。以上です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　お時間は、もう一周できそうです。では、髙橋会長。
何が出るかな。
　はい、「お薦めの市販洗剤」です。ご自分で洗濯さ
れる方はいないと思いますが、いろいろなＣＭありま
す。業務用洗剤を使っているから市販の洗剤は分から
ないでしょうから、教えてください。

髙橋　直人会長
　市販の洗剤は、全ていいです。いいですが、洗剤は
油汚れには一切対応していません。自分が思う「一番
いい洗剤は食器洗い洗剤」です。これは、パンドラの
箱を開けるような話ですが、とにかく、いろいろな汚
れでシミなどがあった場合は、油と水は反応しないの
で、油の汚れには市販の洗剤で洗っても落ちません。
自分で見て、その油汚れを落とすには、そこに市販の
食器洗い洗剤を一滴つけて爪でチョチョッと油分を落
として、それを市販洗剤で洗えばきれいに落ちます。
どんなシミでもクリーニングに出す前に、自分で洗う
のであれば食器洗い洗剤を一滴つけて手でこすってか
ら洗濯機に入れて洗うと汚れが落ちる可能性が大で
す。
　トレーナとかを自分で洗うことありますが、油ジミ
とかが付いたものを洗うと丸く輪ジミになって仕上が
ると思います。そのようなときに、この方法で洗うと
きれいに落ちます。これは洗濯屋「けんちゃん」の裏
情報です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　これ、「知っていたよ」という方おりますか。いま
せんよね。たいがいが奥さんに洗濯をまかせっきりな
のでしょうから。
　僕も白い物をきている時に、ソースやケチャップを
付けるのです。その時には食器用洗剤なのですね。

髙橋　直人会長
　ポチっと付けて、家で洗うといいじゃないですか。
これは、結果がどうなっても一切責任は持ちませんの
で。これは水洗いできる品物での話です。色が付いた
とかの話、私は責任は持ちませんのでよろしくお願い
します。

親睦委員会　前田　秀幸会員

　はい、吉田副会長、何が出るかな。
　「会心の親父ギャグ」、吉田英一と言えば昔からダ
ジャレ。昔、30代のころ「末広ダジャレ連合会長の
前ちゃんですか。僕は全国ダジャレ連合の会長です」
といつでも酔って電話が来るのです。親父ギャグが大
好きな吉田英一さんです。これはウケたという抱腹絶
倒のものを。

吉田　英一副会長
　ありがとうございます。ウケたギャグは何かお分か
りですか。末広ダジャレ連合会長の前田君も言われて
いましたが、20年以上前かもしれないけど、僕と前
田君はＪＣの同期入会で、ＪＣで霧フェステバルを
やっていますけど、どういう訳は分かりませんがカニ
の販売をやっていて、その時に前田君が「カニはいか
がですか」と言って、「売り切れたらカニンしてくだ
さい」言ったら、それがかなりウケました。前田君は
末広ダジャレ連合会の会長で、僕は全国ダジャレ連合
会の会長なものですから、これではまずいとなって、
僕から言わせれば「フトンがフットンだ」と同じレベ
ルで（笑い）、僕が言ったのは「数量限定です。数に
カニりがあります」と言ったら大ウケしました。皆さ
んに、ウケていないようですね。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　確かに爆笑。その後に、「おカニが無くても買えます」
と言ったのですよ（笑い）。僕と英一は頭の体操だと
思っているのです。ウケる・ウケない関係なく、常に
ダジャレを発するように訓練だと思ってやっていま
す。

吉田　英一副会長
　だけど、そのこともあってカニは完売しましたよね。
われわれのダジャレがウケていたのでしょう。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　そうそう、「これを買ってくれないと、もうカニま
せん」とか言っていた。ということですみません。
　最後の最後です、東堂幹事。何が出るかな。
「☆」が出ました。☆マークは、「東堂幹事が会場の会
員を逆指名して、再度サイコロを振る」と書いていま
す。略して「次はあなた」です。誰を指名しますか。

東堂　光春幹事
　僕の尊敬するイケメンの先輩であります石田さん、
お願いします。
　さて、何が出るかな。
　「仕事でのチョメチョメ」、石田さんからの「シゴチョ
メ」です。石田さんですからフリートークで。石田さ
んはトークネタの引き出しがたくさんあるので。

石田　博司会員
　こんなことになると思わないので飲んでいましたか
らね。頭が回転していませんので。私は大学に行って
いないので経済学を知らないのです。何よりも、わが
社は父が創業したのですが、創業した父の会社にいき
なり入ったので、他の会社は知らないのです。
基本的に生真面目でもないのですが、ひとつの強みは
高校のころから現場で働いていましたので、現場の空
気が分かるので跡継ぎとして入って、なんというのか
感性というのか、世間的なサービス業の常識とは関係
なくお客様が喜ぶことばかり追求してきた気がしま
す。
　当店は「とんかつ」をやっているのですが、釧路で
初めてのとんかつ専門店だったのです。ずいぶん「美
味しい」と言われたのですが、ある時に、うちのメン
バーである谷川君が『かつ膳』を出したのです。かつ
膳に行ったら、そこには、うちの常連のご婦人たちが
いて、「ああ、これで『とん喜』は終わったね」と言っ
ているのが聞こえたのです。
次の日の朝に、とん喜の現場に行って、カツを揚げて
いる若い者に「うちのカツが『美味くない』と言われ
ているのを知っているか」と言ったら、「あぁ、知っ
ています」と言うのです。その時の担当は、うちの母
だったのです。私は他の部門の担当をしていたのです
が、これは何とかしなければと思ったのです。
その後、ロータリーのメンバーで『とん喜』の宴会場
で食事をした時です。コース料理が終わって解散とい
うときに、尾越ともう一人が「さぁ、なにか美味い物
でも食って帰るか」と言ったのです。これには、もう
すっかり終わっているなと思いましたね。私は、料理
はしませんけど、料理をしている者の責任ではなく、
経営者である石田家の責任だと思いました。それまで
は父母の気分の勢いでやってきていたのです。これは
事業欲から金銭欲に変わったのだと親を見ています。
企業に変わった時から腐って来るのだと思います。
私は担当が代わって飲食に行って、これまでしたこと
のなかったミーティングを行いました。自分の現場で
感じた感性ばかり言うのです。「お客様を大切に、真
心を込めて作ってくれよ」と言うのですが、はじめは
岩に向かって言っているように、言ったことが全部は
ね返ってくるのです。しみ込んでいかないのです。そ
れでも、自分の思うこと、人生観みたいなものを心を
込めて言いました。そうすると、だんだん変わってき
ました。
いつの間にか「美味しい」言ってもらえる店になった
なと思うのですが、とてもいい経験をしたなと思って
います。ありがとうございました・

親睦委員会　前田　秀幸会員

　突然のご指名なのに、ありがとうございました。
　ちなみに、尾越さん、その後に美味い物、何を食べ
に行ったのですか。大昔ですものね。
とん喜さんといえば、僕も毎週土曜日、部活が終わっ
たらかつ丼を食べに、大盛りも普通も値段が同じだっ
たので高校生の食べ盛りの時は一番のご馳走でした。
今でもかつ丼の小とお蕎麦のセットが大好きで、いつ
も食べさせていただいております。
　ありがとうございました。楽しく進んできましたサ
イコロトーク、ここでお時間となりました。会長、幹
事、副会長、ありがとうございました。

親睦委員会　　石井　孝行委員長
　三役の皆さま、ありがとうございました。そして、
軽快なトークさばきを見せてくださいました前田君、
ありがとうございました。
突然の指名にも関わらず対応していただきました石田
君、ありがとうございました。
　それでは、ゆっくりとご歓談ください。

親睦委員会　　石井　孝行委員長
　お時間となりました。ここで中締めのご挨拶を杉村
荘平パスト会長より賜りたいと思います。杉村パスト
会長、よろしくお願いいたします。
 
中締めの挨拶
杉村　荘平パスト会長
　皆さん、こんばん
は。せっかくの機会
なのでたっぷり話さ
せていただきたいと
思います。５分くら
いは頂戴したかなと
思います。石井委員
長をはじめとする親睦委員会の皆さん、楽しい例会を
ありがとうございました。ダジャレの応酬になった時
はどうなるかと思いましたが、石田さんにはさすがで
いい話で締めていただきまして、ホントに素晴らしい
ためになる話でありがとうございました。
　また、髙橋会長、離陸期間が終わって安定飛行になっ
て来たかと思います。今日をきっかけにドーンと色を
出してもらって、髙橋会長が言う楽しいロータリーを
ぜひ目指していただきたいと思います。
　ロータリーを楽しむと髙橋会長がお話しています
が、最近、どういうことかなと考えております。ロー
タリーは毎年を機械的に繰り返していますが、私たち
入っている、支えているメンバーが毎年確実に年を
とってきて、メンバーが入れ替わったりして、自分が
置かれている立ち位置がどんどん変わって行くのだ

なーと思っております。僕もかれこれ 20年くらいに
なって、ロータリーの平均年齢を超えてきています。
59歳です。
　こちらのテーブルの青田さん、栗林さん、田中さん、
皆さんの元気なお姿を見ていると負けられないなと
思ったりしています。僕は 41歳で入会しましたが、
そのころ 58歳 59歳だったのが石田さんとか、亡く
なった五明さんとか、尾越さん、白幡さんというメン
バーでした。見るからに偉そうで、僕もこの年になっ
てもっと偉くならなければダメだと思っているところ
です。
　何を言いたいかというと、毎年、それぞれが、立場
が変わっていきますが、許される範囲で積極的にロー
タリーに出て来て、皆さんから元気をもらって活力を
いただくことがロータリーを楽しむことなのかなと
思った還暦間際の杉村の独り言でございます。
　ということで、来月は情報集会が始まります。一応、

情報委員長として皆さまになるべく出てもらいやすい
ように熟慮に熟慮を重ねてグループ分けをしたつもり
です。万難を排して情報集会に出ていただきたく思い
ます。
　スミマセン、長かったですね。髙橋会長、大変失礼
いたしました。もう間違えないようにしますので、す
みません。
　それでは、改めまして髙橋会長が率いる釧路ロータ
リークラブがますます発展することを祈念いたしまし
て一発で締めたいと思います。
　クラブのますますの発展と皆さまのご健勝を祈念し
て、お手を拝借、ヨーオッ
（一発）



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さま、こんばん
は。会長挨拶のお時
間をお借りして本日
は、４つの報告をさ
せていただきます。
ひとつ目は、８月
24日土曜日に吉田
副会長、東堂幹事とともに、紋別ロータリークラブ創
立 70周年記念式典に出席して参りました。プログラ
ムは、記念講演もなく、淡々と 30分も早く終了し、
16時からの記念祝賀会が 15時 40分からスタートに
なりました。その祝賀会が驚きの連続でした。料理は、
タラバガニ、毛ガニ、ズワイガニの食べ放題。無類の
カニ好きの東堂幹事は、他の料理にも目もくれず、タ
ラバガニを頬張る姿を見て、今日は参加して良かった
なと思いました。余興では、サザンオールスターズ好
きの私のためにかとは思いませんが、たそがれオール
スターズと銘打った、紋別ロータリークラブ会長他の
メンバーが、サザンの名曲を数多く歌っていただき、
この歌唱力に感銘し、おもわず投げ銭をしてしまいま
した。１時間 30分の予定を 30分ほど延び、無事に
祝賀会は終了しました。
その後、私の送迎のためだけに来ていただいた藤原副
幹事を入れて、４人で釧路ナイトをしみました。
ふたつ目は、地区補助金を活用した釧路湿原学びのツ
アーの日程が決まり、会員の皆さまにも先週の木曜日
にメールにて配信しておりますが、たくさんの参加を

お待ちしておりますので、９月 21、22日の両日は小
学生と一緒に普段行くことのない釧路湿原について学
びましょう。
３つ目は、荒井エレクト、地区グローバル補助金委員
長の力添えで、国際ロータリー 3330 地区、タイ、プ
ロイラーラチャブラリクラブをパートナーとして、グ
ローバル補助金事業が決まる予定です。７つの重点分
野から疾病予防と治療に該当する事業で、患者さんの
リハビリテーション医療器の提供をします。時期が来
たら、会員の方々にも報告しますので、よろしくお願
いいたします。
４つ目は、東堂幹事の会社女性社員が、会員不足で奮
闘しているローターアクトクラブに入会することが東
堂幹事の力添えで決まりました。社員教育の一環とし
てアクトクラブに入会していただいたこと、お礼申し
上げます。
最後になりますが、本日は夜間例会ですので、今まで
以上に楽しい夜間例会にしましょう。以上で会長挨拶
を終わります。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さま、こんばんは。先週のガバナー公式訪問の際
の記念撮影の写真が出来上がりましたので、奥のパー
ソナルボックスに入れておりますので、お帰りの際お
持ち帰りいただきたいと思います。
先ほど会長からもありました先週土日の紋別ロータ
リークラブ 70周年記念式典の冊子をホワイトボード
の棚に置いてありますのでご確認いただければと思い

ます。
厚岸ロータリークラブより活動計画書が届いておりま
すので、こちらもホワイトボードの棚に置いてありま
すので、ご確認ください。
本日お昼過ぎにもメール、FAXさせていただきまし
たが、10月 12日、13日開催の地区大会の参加報告、
地区への報告が明日までとなっておりますので、まだ
出欠確認されていない方は、明日までに事務局にご連
絡をよろしくお願いいたします。
９月 16日に開催のロータリアンマスターズですが、
こちらも９月４日来週水曜日の締め切りとなっており
ますので、参加される方はお早めに出欠確認をお願い
いたします。
幹事報告は以上です。

親睦委員会　石井　孝行委員長
　みなさん、こんば
んは。本日の総合司
会を務めさせていた
だきます親睦委員会
委員長の石井です。
よろしくお願いいた
します。

　本日は、髙橋会長をはじめとした三役の皆さんにス
ポットを当て、普段はあまり見ることのできない一面
を垣間見ようという例会にしたいと思います。三役の
人柄を引き出す「お題目」を記載したサイコロを振っ
ていただき、出たお題目に沿って面白おかしく語って
いただこうと思っております。
今日はテーブルがいつもより少ないのですけれども、
盛り上がってまいりたいと思いますので皆さま、今日
一日よろしくお願いいたします。
それでは、早速ですが皆さまと乾杯をしたいと思いま
す。乾杯のご発声を尾越弘典パスト会長より賜りたい
と思います。尾越パスト会長、よろしくお願いいたし
ます。

乾杯のご発声　尾越　弘典パスト会長
　皆さま、こんばん
は。久しぶりに壇上
に上がりますので、
なにかお話したいと
思いながら今日来た
のですが、お盆も終
わりましたので釧路
も寒くなりました。川の向こうではヒアガーデンを若
者たちが一生懸命やっております。釧路もお盆を過ぎ

ればだいたいは寒くなるのですが、去年は非常に暑い
日が続いて、これからの釧路はどうなるのかと思って
います。
　家庭では冷暖房機を付けたり、いろいろなことを
行っている方が多いようですが、私は山の上のほうに
住んでいますので家には冷房機はありません。窓を開
けると十分に涼しい風が入って来ますので、それでい
いのかなと思っています。
　今日は、髙橋会長年度が７月から始まって約２カ月。
先ほど、髙橋君も一生懸命に会長挨拶を話していまし
たのでだんだん慣れて来たのかなと思います。約六分
の一、あと 10カ月、これから楽しいロータリー活動
がまだまだあると思います。髙橋君を励ますと同時に、
今日は皆さんと楽しいお酒を飲みたいと思いますので
ご唱和をお願いいたします。
　それでは、これからも髙橋会長、頑張ってください。
今日は楽しくやりましょう。

「乾杯」
　
親睦委員会　　石井　孝行委員長
尾越会長、ありがとうございました。皆さま、美味し
いお酒とともにごゆっくりご歓談ください。
　
（ご歓談中）

親睦委員会　石井　孝行委員長
それでは、これより髙橋会長のサイコロトークを開催
したいと思います。皆さまはサイコロトークをご存知
でしょうか。2016年に終了したお昼のテレビ番組『ご
きげんよう』でお馴染み、「何が出るかな　何が出る
かな」の サイコロトークです。今日は三役それぞれ
のサイコロを準備しました。あらかじめトークテーマ
が記載されているサイコロを振っていただき、出た目
に記載されているテーマに沿って面白おかしく語って
いただきます。
また、「☆」のマークがひとつ書かれておりますので、
星マークが出た場合は会場のロータリアンを指名する
ことができますので、三役以外の方に当たる可能性も
ありますので、当たった方は面白おかしく語っていた
だきたいと思います。
このトークを今日さばいていただく方、テレビ番組で
は小堺一機でした。その役の親睦委員は前田秀幸君に
お願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。
それでは、会長、副会長、幹事は壇上にお座りくださ
い。なお、お酒も飲みながらざっくばらんに進めたい
と思いますのでお酒のグラスもお持ちいただければと
思います。

親睦委員会　前田　秀幸会員

　それではサイコロトークです。どう見ても｢かたぎ｣
に見えない髙橋一家の面々です。皆さま、暫しの間お
付き合いを願えたらと思います。
　小堺一機ならず、ギャグで言うと。まずはフリートー
クとなります。これは石井委員長の手作り、奥様まで
を巻き込んで作ったそうです。これで出た目でお話を
して行きますが、会長、これに関しては、カンペーは
ないですからね。
　まず、会長から振っていただきます。　はい、何が
出るかな。
　はい、「手ごわかった シミ」でした。これは、顔の
シミではありませんからね。髙橋会長と言えば「アイ
ナックスクリーニング」、クリーニングのプロですが、
いろいろな方が洗濯物が出されたと思いますが「手ご
わかった シミ」だけでなく、これはまずいなという
のがあれば教えてください。

髙橋　直人会長
　お客様が付けたシミは、一生懸命に行うのは当たり
前ですが、お客様が出されたスーツの中に、うちのミ
スで、そのお客様も異常だと思いますが、背広の内ポ
ケットに瞬間接着剤が入っていて、工場のスタッフが
確認するのですがそれに気付かず洗ってしまったので
す。その瞬間接着剤は手に付くと取れませんよね。そ
れが、クリーニングで爆発してしまい、内ポケットに
ベッタリ付いてしまったのです。お客様が出された品
物にうちが付けたので弁償するしかない状況だったの
です。普通は、瞬間接着剤が付いた物は絶対に取れま
せん。いろいろ調べたら「アセトンという薬剤を使う
と取れる」と書いていたものがあって、それを仕入れ
てそれを使ったら元通りに消えたのです。楽しい話で
はありませんが、瞬間接着剤が付いた時には、アイナッ
クスクリーニングです。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ありがとうございます。皆さん、内ポケットのある
裏地を見ましたか。

髙橋　直人会長
　これは、岩田が作った物です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　その接着剤で、生地は傷まなかったのですか。

髙橋　直人会長
　何事もなかったように元どおりに戻ったのですよ。
何事もなかったようにお客様にお返ししました。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　素晴らしい、技術のアイナックスクリーニングでし

た。
　続いて、吉田副会長に振ってもらいます。はい、何
が出るかな。
　「初めてのチョメチョメ」です。略して「初発チョメ」、
真面目な話はダメですからね。ここでしか言えないオ
フレコの話でもいいです。

吉田　英一副会長
　初めてのチョメチョメですが、僕はワインの販売も
行っております。たまにフランスに行ったりもするの
ですが、前から「一緒にフランスに行こう」と誘って
いる方がおります。３年越しで一緒にフランスに行く
機会がありました。部屋は別々でいいですよと言った
のですが、値段も高かったので同じ部屋にしました。
フランスで同じ部屋で７泊８日をともにして仕事をし
たのです。ある日、フランスワインを飲みながらテレ
ビを見ていたら、その方がパリコレの女性の下着の番
組を見てニコニコしているのです。
僕は、もしかしたらその方はそっち系の人かなと思っ
て、２日くらい眠れなかったのです。それで、「あれ、
ホモではなかったの」と聞いたら、「いや、俺は、女
が好きなんだ」と。
その方はボルドー大学を出ている方で、フランス語は
ペラペラでボルドーに詳しいので一緒に行こうとし
て、実現していたのです。もしかしたら襲われるので
はと気にして寝られなかったのですが、その日はぐっ
すり寝られました。
ということで、男性と１週間、同じ所でともにしたこ
とが、初めてのチョメチョメということでした。

親睦委員会　前田　秀幸会員
ちなみに、その男性がそっち系かなとなんじたのはな
ぜですか。

吉田　英一副会長
　その方が飛行機とホテルの手配に詳しいのでお願い
したのですが、「１週間、同じ部屋でいいよね」と。
見た感じもそっち系に見えて、この人は間違いなくホ
モだなとビビっていたのですが、パリコレのこれを見
て違うんだなと。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　僕は吉田副会長とは長い付き合いなのです。皆さん
ご存知のとおり「潔癖症の英一」と言われております。
他人と同じ部屋で寝るなんて考えられない、いびきも
するし。某青年団体の時に同じ部屋になることが多
かったですが、朝１時間も洗面所を専用して出てこな
い男でした。
あまり面白くないですね、今のところ。もう少しいい
話を聞きたかったですがね。

　では、東堂幹事に面白い話をしていただきたいと、
ハードルを上げたうえで、サイコロを振っていただき
ます。はい、何が出るかな。
　はい、「会長へのチョメチョメ」、略して「会チョメ」。
予定者の段階から含めて相当あるらしい。

東堂　光春幹事
　お二人が面白くなかったので、はい、そういう担当
です。ボケ担当になっているので。
　まぁ、会長と出会って１年とちょっとですけれど、
初めてＳコンフィールドに行って大好きなオリックス
の試合を見ている最中に、いきなり僕に初めて電話が
来て「幹事をやってくれないいか」となった恨みがあ
ります。「Ｓコンで！？」みたいな。
　チョメチョメはグチになりますけど、会長はホント
にいい方で、みんなの意見を集約しようという方なの
です。そのうえで、みんなで決めようというタイプの
方ですけど、最後に余計な一言を言ってしまう。何か
を理事会や三役で決める時に「皆さんで決めてくださ
い。でも、面倒くさいな、これ」、凍り付いていますね。
これを副会長と僕とでフォローしていくという今年度
のスタイルを分かっていただければと思います。

髙橋　直人会長
　今後、気を付けます。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ということです、会長。口は禍の元という言葉もあ
りますので。幹事のために気を付けてあげてください。
一周してまた、髙橋会長からお願いします。
はい、「ありえないクリーニング」。略して「ありクリ」。
クリーニングが本業なのですが、皆さんも知りたい所
がたくさんあると思います。クリーニングの裏側とか、
僕は若いころラブホテルの裏側を知りたかったのです
が、一度も聞くことができずにこの年になってしまい
ました。それに近いこともあると思います。ありえな
いクリーニング話をお願いします。

髙橋　直人会長
　ホテルネタです。ホテルのゲストのクリーニング、
お客様のクリーニングを２軒ほどやっていました。最
近はやっていないのですけど。それは、宿泊の方のお
急ぎのクリーニングばかりで、ワイシャツやスーツが
多いのです。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　続きまして、吉田副会長。面白いのを出してくださ
い。何が出るかな。はい、「コスパのよいワイン」です。
先ほどもワイン話が出ていましたが、自社製品のＰＲ
も兼ねて、ワイン好きの皆さんがおりますので、これ

がお薦めという低価格ワインだけど美味しいよという
のがあれば。あまり面白くないネタでしたね。

吉田　英一副会長
　いくらくらいの予算というのもあるでしょう。いま
ボージョレヌーボも 1,000 円以上で .2,000 円も
3,000 円もしますので、5,000 円、もっとしてもいい
のでしたらエーワンワインをお願いしたいですが。（会
場から「3,000 以内で」）3,000 円以内でしたら赤で
すね。その方の好みにもよるでしょうが、シャンパー
ニュを 2,000 本以上輸入したのですが、値段も倍に
なっています。フランスとかイタリアの値段は高いの
ですが、例えば、スペインとかのスパークリングは
3,000 円くらいで、好い物が手に入るのではないで
しょうか。
　赤ワインだったら。ボルドーとかイタリアは高いの
でチリとかの 3,000 円でしたらフランスの 6,000 円
から 7,000 円の値はあると思います。そういうとこ
ろを選んでもらえばいいでしょう。最終的にはネット
の口コミとか評価を見て判断してもらえば間違いない
のかなと思います。以上です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　よく、フランスワインと言うだけで何千円もあって、
高いというのはありますか。ニューワールド系と。

吉田　英一副会長
　それは、ブドウの選び方、あるいは熟成の方法とか
で違いがあるのは確かにあります。シャンパンだった
ら、シャンパーニュ方式で作られていているので。私
から見たらシャンパンだったらフランスのシャンパー
ニュ、赤ワインだったらボルドーとかを選ぶといいで
しょう。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ワイン好きな皆さん、参考にしていただければと思
います。僕も商売柄、いろいろなワインを仕入れるの
ですが、チリの「オーパスワンと言われている」とか、
そういうのを買うのですが、ほぼほぼ騙されます。ど
こがオーパスワンだ、という感じの物です。口コミも
選ぶアイテムとしては大事なところです。
エーワンワインには「Ｍ」と「Ｆ」という赤ワインが
あります。Ｍはオーパスに引けを取らない美味しさが
あります。間違いありません、ぜひご賞味いただけた
らと思います。シャンパンも美味しいシャンパンばか
りです。さすがに何日もかけてフランスに行っている
なという、その価値観がセレクトされたエーワンワイ
ンと言えます。今度、例会で副会長にテーブルごとに
出してもらいましょう。
　続きまして、東堂幹事です。何が出るかな。はい、「最

後のチョメチョメ」、略して「ラスチョメ」。最後のチョ
メチョメした真面目でない話で。

東堂　光春幹事
　最後の「チョメチョメ」は、先週の土曜日、紋別に
行った時です。以上です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　お時間は、もう一周できそうです。では、髙橋会長。
何が出るかな。
　はい、「お薦めの市販洗剤」です。ご自分で洗濯さ
れる方はいないと思いますが、いろいろなＣＭありま
す。業務用洗剤を使っているから市販の洗剤は分から
ないでしょうから、教えてください。

髙橋　直人会長
　市販の洗剤は、全ていいです。いいですが、洗剤は
油汚れには一切対応していません。自分が思う「一番
いい洗剤は食器洗い洗剤」です。これは、パンドラの
箱を開けるような話ですが、とにかく、いろいろな汚
れでシミなどがあった場合は、油と水は反応しないの
で、油の汚れには市販の洗剤で洗っても落ちません。
自分で見て、その油汚れを落とすには、そこに市販の
食器洗い洗剤を一滴つけて爪でチョチョッと油分を落
として、それを市販洗剤で洗えばきれいに落ちます。
どんなシミでもクリーニングに出す前に、自分で洗う
のであれば食器洗い洗剤を一滴つけて手でこすってか
ら洗濯機に入れて洗うと汚れが落ちる可能性が大で
す。
　トレーナとかを自分で洗うことありますが、油ジミ
とかが付いたものを洗うと丸く輪ジミになって仕上が
ると思います。そのようなときに、この方法で洗うと
きれいに落ちます。これは洗濯屋「けんちゃん」の裏
情報です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　これ、「知っていたよ」という方おりますか。いま
せんよね。たいがいが奥さんに洗濯をまかせっきりな
のでしょうから。
　僕も白い物をきている時に、ソースやケチャップを
付けるのです。その時には食器用洗剤なのですね。

髙橋　直人会長
　ポチっと付けて、家で洗うといいじゃないですか。
これは、結果がどうなっても一切責任は持ちませんの
で。これは水洗いできる品物での話です。色が付いた
とかの話、私は責任は持ちませんのでよろしくお願い
します。

親睦委員会　前田　秀幸会員

　はい、吉田副会長、何が出るかな。
　「会心の親父ギャグ」、吉田英一と言えば昔からダ
ジャレ。昔、30代のころ「末広ダジャレ連合会長の
前ちゃんですか。僕は全国ダジャレ連合の会長です」
といつでも酔って電話が来るのです。親父ギャグが大
好きな吉田英一さんです。これはウケたという抱腹絶
倒のものを。

吉田　英一副会長
　ありがとうございます。ウケたギャグは何かお分か
りですか。末広ダジャレ連合会長の前田君も言われて
いましたが、20年以上前かもしれないけど、僕と前
田君はＪＣの同期入会で、ＪＣで霧フェステバルを
やっていますけど、どういう訳は分かりませんがカニ
の販売をやっていて、その時に前田君が「カニはいか
がですか」と言って、「売り切れたらカニンしてくだ
さい」言ったら、それがかなりウケました。前田君は
末広ダジャレ連合会の会長で、僕は全国ダジャレ連合
会の会長なものですから、これではまずいとなって、
僕から言わせれば「フトンがフットンだ」と同じレベ
ルで（笑い）、僕が言ったのは「数量限定です。数に
カニりがあります」と言ったら大ウケしました。皆さ
んに、ウケていないようですね。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　確かに爆笑。その後に、「おカニが無くても買えます」
と言ったのですよ（笑い）。僕と英一は頭の体操だと
思っているのです。ウケる・ウケない関係なく、常に
ダジャレを発するように訓練だと思ってやっていま
す。

吉田　英一副会長
　だけど、そのこともあってカニは完売しましたよね。
われわれのダジャレがウケていたのでしょう。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　そうそう、「これを買ってくれないと、もうカニま
せん」とか言っていた。ということですみません。
　最後の最後です、東堂幹事。何が出るかな。
「☆」が出ました。☆マークは、「東堂幹事が会場の会
員を逆指名して、再度サイコロを振る」と書いていま
す。略して「次はあなた」です。誰を指名しますか。

東堂　光春幹事
　僕の尊敬するイケメンの先輩であります石田さん、
お願いします。
　さて、何が出るかな。
　「仕事でのチョメチョメ」、石田さんからの「シゴチョ
メ」です。石田さんですからフリートークで。石田さ
んはトークネタの引き出しがたくさんあるので。

石田　博司会員
　こんなことになると思わないので飲んでいましたか
らね。頭が回転していませんので。私は大学に行って
いないので経済学を知らないのです。何よりも、わが
社は父が創業したのですが、創業した父の会社にいき
なり入ったので、他の会社は知らないのです。
基本的に生真面目でもないのですが、ひとつの強みは
高校のころから現場で働いていましたので、現場の空
気が分かるので跡継ぎとして入って、なんというのか
感性というのか、世間的なサービス業の常識とは関係
なくお客様が喜ぶことばかり追求してきた気がしま
す。
　当店は「とんかつ」をやっているのですが、釧路で
初めてのとんかつ専門店だったのです。ずいぶん「美
味しい」と言われたのですが、ある時に、うちのメン
バーである谷川君が『かつ膳』を出したのです。かつ
膳に行ったら、そこには、うちの常連のご婦人たちが
いて、「ああ、これで『とん喜』は終わったね」と言っ
ているのが聞こえたのです。
次の日の朝に、とん喜の現場に行って、カツを揚げて
いる若い者に「うちのカツが『美味くない』と言われ
ているのを知っているか」と言ったら、「あぁ、知っ
ています」と言うのです。その時の担当は、うちの母
だったのです。私は他の部門の担当をしていたのです
が、これは何とかしなければと思ったのです。
その後、ロータリーのメンバーで『とん喜』の宴会場
で食事をした時です。コース料理が終わって解散とい
うときに、尾越ともう一人が「さぁ、なにか美味い物
でも食って帰るか」と言ったのです。これには、もう
すっかり終わっているなと思いましたね。私は、料理
はしませんけど、料理をしている者の責任ではなく、
経営者である石田家の責任だと思いました。それまで
は父母の気分の勢いでやってきていたのです。これは
事業欲から金銭欲に変わったのだと親を見ています。
企業に変わった時から腐って来るのだと思います。
私は担当が代わって飲食に行って、これまでしたこと
のなかったミーティングを行いました。自分の現場で
感じた感性ばかり言うのです。「お客様を大切に、真
心を込めて作ってくれよ」と言うのですが、はじめは
岩に向かって言っているように、言ったことが全部は
ね返ってくるのです。しみ込んでいかないのです。そ
れでも、自分の思うこと、人生観みたいなものを心を
込めて言いました。そうすると、だんだん変わってき
ました。
いつの間にか「美味しい」言ってもらえる店になった
なと思うのですが、とてもいい経験をしたなと思って
います。ありがとうございました・

親睦委員会　前田　秀幸会員

　突然のご指名なのに、ありがとうございました。
　ちなみに、尾越さん、その後に美味い物、何を食べ
に行ったのですか。大昔ですものね。
とん喜さんといえば、僕も毎週土曜日、部活が終わっ
たらかつ丼を食べに、大盛りも普通も値段が同じだっ
たので高校生の食べ盛りの時は一番のご馳走でした。
今でもかつ丼の小とお蕎麦のセットが大好きで、いつ
も食べさせていただいております。
　ありがとうございました。楽しく進んできましたサ
イコロトーク、ここでお時間となりました。会長、幹
事、副会長、ありがとうございました。

親睦委員会　　石井　孝行委員長
　三役の皆さま、ありがとうございました。そして、
軽快なトークさばきを見せてくださいました前田君、
ありがとうございました。
突然の指名にも関わらず対応していただきました石田
君、ありがとうございました。
　それでは、ゆっくりとご歓談ください。

親睦委員会　　石井　孝行委員長
　お時間となりました。ここで中締めのご挨拶を杉村
荘平パスト会長より賜りたいと思います。杉村パスト
会長、よろしくお願いいたします。
 
中締めの挨拶
杉村　荘平パスト会長
　皆さん、こんばん
は。せっかくの機会
なのでたっぷり話さ
せていただきたいと
思います。５分くら
いは頂戴したかなと
思います。石井委員
長をはじめとする親睦委員会の皆さん、楽しい例会を
ありがとうございました。ダジャレの応酬になった時
はどうなるかと思いましたが、石田さんにはさすがで
いい話で締めていただきまして、ホントに素晴らしい
ためになる話でありがとうございました。
　また、髙橋会長、離陸期間が終わって安定飛行になっ
て来たかと思います。今日をきっかけにドーンと色を
出してもらって、髙橋会長が言う楽しいロータリーを
ぜひ目指していただきたいと思います。
　ロータリーを楽しむと髙橋会長がお話しています
が、最近、どういうことかなと考えております。ロー
タリーは毎年を機械的に繰り返していますが、私たち
入っている、支えているメンバーが毎年確実に年を
とってきて、メンバーが入れ替わったりして、自分が
置かれている立ち位置がどんどん変わって行くのだ

なーと思っております。僕もかれこれ 20年くらいに
なって、ロータリーの平均年齢を超えてきています。
59歳です。
　こちらのテーブルの青田さん、栗林さん、田中さん、
皆さんの元気なお姿を見ていると負けられないなと
思ったりしています。僕は 41歳で入会しましたが、
そのころ 58歳 59歳だったのが石田さんとか、亡く
なった五明さんとか、尾越さん、白幡さんというメン
バーでした。見るからに偉そうで、僕もこの年になっ
てもっと偉くならなければダメだと思っているところ
です。
　何を言いたいかというと、毎年、それぞれが、立場
が変わっていきますが、許される範囲で積極的にロー
タリーに出て来て、皆さんから元気をもらって活力を
いただくことがロータリーを楽しむことなのかなと
思った還暦間際の杉村の独り言でございます。
　ということで、来月は情報集会が始まります。一応、

情報委員長として皆さまになるべく出てもらいやすい
ように熟慮に熟慮を重ねてグループ分けをしたつもり
です。万難を排して情報集会に出ていただきたく思い
ます。
　スミマセン、長かったですね。髙橋会長、大変失礼
いたしました。もう間違えないようにしますので、す
みません。
　それでは、改めまして髙橋会長が率いる釧路ロータ
リークラブがますます発展することを祈念いたしまし
て一発で締めたいと思います。
　クラブのますますの発展と皆さまのご健勝を祈念し
て、お手を拝借、ヨーオッ
（一発）



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さま、こんばん
は。会長挨拶のお時
間をお借りして本日
は、４つの報告をさ
せていただきます。
ひとつ目は、８月
24日土曜日に吉田
副会長、東堂幹事とともに、紋別ロータリークラブ創
立 70周年記念式典に出席して参りました。プログラ
ムは、記念講演もなく、淡々と 30分も早く終了し、
16時からの記念祝賀会が 15時 40分からスタートに
なりました。その祝賀会が驚きの連続でした。料理は、
タラバガニ、毛ガニ、ズワイガニの食べ放題。無類の
カニ好きの東堂幹事は、他の料理にも目もくれず、タ
ラバガニを頬張る姿を見て、今日は参加して良かった
なと思いました。余興では、サザンオールスターズ好
きの私のためにかとは思いませんが、たそがれオール
スターズと銘打った、紋別ロータリークラブ会長他の
メンバーが、サザンの名曲を数多く歌っていただき、
この歌唱力に感銘し、おもわず投げ銭をしてしまいま
した。１時間 30分の予定を 30分ほど延び、無事に
祝賀会は終了しました。
その後、私の送迎のためだけに来ていただいた藤原副
幹事を入れて、４人で釧路ナイトをしみました。
ふたつ目は、地区補助金を活用した釧路湿原学びのツ
アーの日程が決まり、会員の皆さまにも先週の木曜日
にメールにて配信しておりますが、たくさんの参加を

お待ちしておりますので、９月 21、22日の両日は小
学生と一緒に普段行くことのない釧路湿原について学
びましょう。
３つ目は、荒井エレクト、地区グローバル補助金委員
長の力添えで、国際ロータリー 3330 地区、タイ、プ
ロイラーラチャブラリクラブをパートナーとして、グ
ローバル補助金事業が決まる予定です。７つの重点分
野から疾病予防と治療に該当する事業で、患者さんの
リハビリテーション医療器の提供をします。時期が来
たら、会員の方々にも報告しますので、よろしくお願
いいたします。
４つ目は、東堂幹事の会社女性社員が、会員不足で奮
闘しているローターアクトクラブに入会することが東
堂幹事の力添えで決まりました。社員教育の一環とし
てアクトクラブに入会していただいたこと、お礼申し
上げます。
最後になりますが、本日は夜間例会ですので、今まで
以上に楽しい夜間例会にしましょう。以上で会長挨拶
を終わります。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さま、こんばんは。先週のガバナー公式訪問の際
の記念撮影の写真が出来上がりましたので、奥のパー
ソナルボックスに入れておりますので、お帰りの際お
持ち帰りいただきたいと思います。
先ほど会長からもありました先週土日の紋別ロータ
リークラブ 70周年記念式典の冊子をホワイトボード
の棚に置いてありますのでご確認いただければと思い

ます。
厚岸ロータリークラブより活動計画書が届いておりま
すので、こちらもホワイトボードの棚に置いてありま
すので、ご確認ください。
本日お昼過ぎにもメール、FAXさせていただきまし
たが、10月 12日、13日開催の地区大会の参加報告、
地区への報告が明日までとなっておりますので、まだ
出欠確認されていない方は、明日までに事務局にご連
絡をよろしくお願いいたします。
９月 16日に開催のロータリアンマスターズですが、
こちらも９月４日来週水曜日の締め切りとなっており
ますので、参加される方はお早めに出欠確認をお願い
いたします。
幹事報告は以上です。

親睦委員会　石井　孝行委員長
　みなさん、こんば
んは。本日の総合司
会を務めさせていた
だきます親睦委員会
委員長の石井です。
よろしくお願いいた
します。

　本日は、髙橋会長をはじめとした三役の皆さんにス
ポットを当て、普段はあまり見ることのできない一面
を垣間見ようという例会にしたいと思います。三役の
人柄を引き出す「お題目」を記載したサイコロを振っ
ていただき、出たお題目に沿って面白おかしく語って
いただこうと思っております。
今日はテーブルがいつもより少ないのですけれども、
盛り上がってまいりたいと思いますので皆さま、今日
一日よろしくお願いいたします。
それでは、早速ですが皆さまと乾杯をしたいと思いま
す。乾杯のご発声を尾越弘典パスト会長より賜りたい
と思います。尾越パスト会長、よろしくお願いいたし
ます。

乾杯のご発声　尾越　弘典パスト会長
　皆さま、こんばん
は。久しぶりに壇上
に上がりますので、
なにかお話したいと
思いながら今日来た
のですが、お盆も終
わりましたので釧路
も寒くなりました。川の向こうではヒアガーデンを若
者たちが一生懸命やっております。釧路もお盆を過ぎ

ればだいたいは寒くなるのですが、去年は非常に暑い
日が続いて、これからの釧路はどうなるのかと思って
います。
　家庭では冷暖房機を付けたり、いろいろなことを
行っている方が多いようですが、私は山の上のほうに
住んでいますので家には冷房機はありません。窓を開
けると十分に涼しい風が入って来ますので、それでい
いのかなと思っています。
　今日は、髙橋会長年度が７月から始まって約２カ月。
先ほど、髙橋君も一生懸命に会長挨拶を話していまし
たのでだんだん慣れて来たのかなと思います。約六分
の一、あと 10カ月、これから楽しいロータリー活動
がまだまだあると思います。髙橋君を励ますと同時に、
今日は皆さんと楽しいお酒を飲みたいと思いますので
ご唱和をお願いいたします。
　それでは、これからも髙橋会長、頑張ってください。
今日は楽しくやりましょう。

「乾杯」
　
親睦委員会　　石井　孝行委員長
尾越会長、ありがとうございました。皆さま、美味し
いお酒とともにごゆっくりご歓談ください。
　
（ご歓談中）

親睦委員会　石井　孝行委員長
それでは、これより髙橋会長のサイコロトークを開催
したいと思います。皆さまはサイコロトークをご存知
でしょうか。2016年に終了したお昼のテレビ番組『ご
きげんよう』でお馴染み、「何が出るかな　何が出る
かな」の サイコロトークです。今日は三役それぞれ
のサイコロを準備しました。あらかじめトークテーマ
が記載されているサイコロを振っていただき、出た目
に記載されているテーマに沿って面白おかしく語って
いただきます。
また、「☆」のマークがひとつ書かれておりますので、
星マークが出た場合は会場のロータリアンを指名する
ことができますので、三役以外の方に当たる可能性も
ありますので、当たった方は面白おかしく語っていた
だきたいと思います。
このトークを今日さばいていただく方、テレビ番組で
は小堺一機でした。その役の親睦委員は前田秀幸君に
お願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。
それでは、会長、副会長、幹事は壇上にお座りくださ
い。なお、お酒も飲みながらざっくばらんに進めたい
と思いますのでお酒のグラスもお持ちいただければと
思います。

親睦委員会　前田　秀幸会員

　それではサイコロトークです。どう見ても｢かたぎ｣
に見えない髙橋一家の面々です。皆さま、暫しの間お
付き合いを願えたらと思います。
　小堺一機ならず、ギャグで言うと。まずはフリートー
クとなります。これは石井委員長の手作り、奥様まで
を巻き込んで作ったそうです。これで出た目でお話を
して行きますが、会長、これに関しては、カンペーは
ないですからね。
　まず、会長から振っていただきます。　はい、何が
出るかな。
　はい、「手ごわかった シミ」でした。これは、顔の
シミではありませんからね。髙橋会長と言えば「アイ
ナックスクリーニング」、クリーニングのプロですが、
いろいろな方が洗濯物が出されたと思いますが「手ご
わかった シミ」だけでなく、これはまずいなという
のがあれば教えてください。

髙橋　直人会長
　お客様が付けたシミは、一生懸命に行うのは当たり
前ですが、お客様が出されたスーツの中に、うちのミ
スで、そのお客様も異常だと思いますが、背広の内ポ
ケットに瞬間接着剤が入っていて、工場のスタッフが
確認するのですがそれに気付かず洗ってしまったので
す。その瞬間接着剤は手に付くと取れませんよね。そ
れが、クリーニングで爆発してしまい、内ポケットに
ベッタリ付いてしまったのです。お客様が出された品
物にうちが付けたので弁償するしかない状況だったの
です。普通は、瞬間接着剤が付いた物は絶対に取れま
せん。いろいろ調べたら「アセトンという薬剤を使う
と取れる」と書いていたものがあって、それを仕入れ
てそれを使ったら元通りに消えたのです。楽しい話で
はありませんが、瞬間接着剤が付いた時には、アイナッ
クスクリーニングです。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ありがとうございます。皆さん、内ポケットのある
裏地を見ましたか。

髙橋　直人会長
　これは、岩田が作った物です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　その接着剤で、生地は傷まなかったのですか。

髙橋　直人会長
　何事もなかったように元どおりに戻ったのですよ。
何事もなかったようにお客様にお返ししました。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　素晴らしい、技術のアイナックスクリーニングでし

た。
　続いて、吉田副会長に振ってもらいます。はい、何
が出るかな。
　「初めてのチョメチョメ」です。略して「初発チョメ」、
真面目な話はダメですからね。ここでしか言えないオ
フレコの話でもいいです。

吉田　英一副会長
　初めてのチョメチョメですが、僕はワインの販売も
行っております。たまにフランスに行ったりもするの
ですが、前から「一緒にフランスに行こう」と誘って
いる方がおります。３年越しで一緒にフランスに行く
機会がありました。部屋は別々でいいですよと言った
のですが、値段も高かったので同じ部屋にしました。
フランスで同じ部屋で７泊８日をともにして仕事をし
たのです。ある日、フランスワインを飲みながらテレ
ビを見ていたら、その方がパリコレの女性の下着の番
組を見てニコニコしているのです。
僕は、もしかしたらその方はそっち系の人かなと思っ
て、２日くらい眠れなかったのです。それで、「あれ、
ホモではなかったの」と聞いたら、「いや、俺は、女
が好きなんだ」と。
その方はボルドー大学を出ている方で、フランス語は
ペラペラでボルドーに詳しいので一緒に行こうとし
て、実現していたのです。もしかしたら襲われるので
はと気にして寝られなかったのですが、その日はぐっ
すり寝られました。
ということで、男性と１週間、同じ所でともにしたこ
とが、初めてのチョメチョメということでした。

親睦委員会　前田　秀幸会員
ちなみに、その男性がそっち系かなとなんじたのはな
ぜですか。

吉田　英一副会長
　その方が飛行機とホテルの手配に詳しいのでお願い
したのですが、「１週間、同じ部屋でいいよね」と。
見た感じもそっち系に見えて、この人は間違いなくホ
モだなとビビっていたのですが、パリコレのこれを見
て違うんだなと。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　僕は吉田副会長とは長い付き合いなのです。皆さん
ご存知のとおり「潔癖症の英一」と言われております。
他人と同じ部屋で寝るなんて考えられない、いびきも
するし。某青年団体の時に同じ部屋になることが多
かったですが、朝１時間も洗面所を専用して出てこな
い男でした。
あまり面白くないですね、今のところ。もう少しいい
話を聞きたかったですがね。

　では、東堂幹事に面白い話をしていただきたいと、
ハードルを上げたうえで、サイコロを振っていただき
ます。はい、何が出るかな。
　はい、「会長へのチョメチョメ」、略して「会チョメ」。
予定者の段階から含めて相当あるらしい。

東堂　光春幹事
　お二人が面白くなかったので、はい、そういう担当
です。ボケ担当になっているので。
　まぁ、会長と出会って１年とちょっとですけれど、
初めてＳコンフィールドに行って大好きなオリックス
の試合を見ている最中に、いきなり僕に初めて電話が
来て「幹事をやってくれないいか」となった恨みがあ
ります。「Ｓコンで！？」みたいな。
　チョメチョメはグチになりますけど、会長はホント
にいい方で、みんなの意見を集約しようという方なの
です。そのうえで、みんなで決めようというタイプの
方ですけど、最後に余計な一言を言ってしまう。何か
を理事会や三役で決める時に「皆さんで決めてくださ
い。でも、面倒くさいな、これ」、凍り付いていますね。
これを副会長と僕とでフォローしていくという今年度
のスタイルを分かっていただければと思います。

髙橋　直人会長
　今後、気を付けます。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ということです、会長。口は禍の元という言葉もあ
りますので。幹事のために気を付けてあげてください。
一周してまた、髙橋会長からお願いします。
はい、「ありえないクリーニング」。略して「ありクリ」。
クリーニングが本業なのですが、皆さんも知りたい所
がたくさんあると思います。クリーニングの裏側とか、
僕は若いころラブホテルの裏側を知りたかったのです
が、一度も聞くことができずにこの年になってしまい
ました。それに近いこともあると思います。ありえな
いクリーニング話をお願いします。

髙橋　直人会長
　ホテルネタです。ホテルのゲストのクリーニング、
お客様のクリーニングを２軒ほどやっていました。最
近はやっていないのですけど。それは、宿泊の方のお
急ぎのクリーニングばかりで、ワイシャツやスーツが
多いのです。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　続きまして、吉田副会長。面白いのを出してくださ
い。何が出るかな。はい、「コスパのよいワイン」です。
先ほどもワイン話が出ていましたが、自社製品のＰＲ
も兼ねて、ワイン好きの皆さんがおりますので、これ

がお薦めという低価格ワインだけど美味しいよという
のがあれば。あまり面白くないネタでしたね。

吉田　英一副会長
　いくらくらいの予算というのもあるでしょう。いま
ボージョレヌーボも 1,000 円以上で .2,000 円も
3,000 円もしますので、5,000 円、もっとしてもいい
のでしたらエーワンワインをお願いしたいですが。（会
場から「3,000 以内で」）3,000 円以内でしたら赤で
すね。その方の好みにもよるでしょうが、シャンパー
ニュを 2,000 本以上輸入したのですが、値段も倍に
なっています。フランスとかイタリアの値段は高いの
ですが、例えば、スペインとかのスパークリングは
3,000 円くらいで、好い物が手に入るのではないで
しょうか。
　赤ワインだったら。ボルドーとかイタリアは高いの
でチリとかの 3,000 円でしたらフランスの 6,000 円
から 7,000 円の値はあると思います。そういうとこ
ろを選んでもらえばいいでしょう。最終的にはネット
の口コミとか評価を見て判断してもらえば間違いない
のかなと思います。以上です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　よく、フランスワインと言うだけで何千円もあって、
高いというのはありますか。ニューワールド系と。

吉田　英一副会長
　それは、ブドウの選び方、あるいは熟成の方法とか
で違いがあるのは確かにあります。シャンパンだった
ら、シャンパーニュ方式で作られていているので。私
から見たらシャンパンだったらフランスのシャンパー
ニュ、赤ワインだったらボルドーとかを選ぶといいで
しょう。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ワイン好きな皆さん、参考にしていただければと思
います。僕も商売柄、いろいろなワインを仕入れるの
ですが、チリの「オーパスワンと言われている」とか、
そういうのを買うのですが、ほぼほぼ騙されます。ど
こがオーパスワンだ、という感じの物です。口コミも
選ぶアイテムとしては大事なところです。
エーワンワインには「Ｍ」と「Ｆ」という赤ワインが
あります。Ｍはオーパスに引けを取らない美味しさが
あります。間違いありません、ぜひご賞味いただけた
らと思います。シャンパンも美味しいシャンパンばか
りです。さすがに何日もかけてフランスに行っている
なという、その価値観がセレクトされたエーワンワイ
ンと言えます。今度、例会で副会長にテーブルごとに
出してもらいましょう。
　続きまして、東堂幹事です。何が出るかな。はい、「最

後のチョメチョメ」、略して「ラスチョメ」。最後のチョ
メチョメした真面目でない話で。

東堂　光春幹事
　最後の「チョメチョメ」は、先週の土曜日、紋別に
行った時です。以上です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　お時間は、もう一周できそうです。では、髙橋会長。
何が出るかな。
　はい、「お薦めの市販洗剤」です。ご自分で洗濯さ
れる方はいないと思いますが、いろいろなＣＭありま
す。業務用洗剤を使っているから市販の洗剤は分から
ないでしょうから、教えてください。

髙橋　直人会長
　市販の洗剤は、全ていいです。いいですが、洗剤は
油汚れには一切対応していません。自分が思う「一番
いい洗剤は食器洗い洗剤」です。これは、パンドラの
箱を開けるような話ですが、とにかく、いろいろな汚
れでシミなどがあった場合は、油と水は反応しないの
で、油の汚れには市販の洗剤で洗っても落ちません。
自分で見て、その油汚れを落とすには、そこに市販の
食器洗い洗剤を一滴つけて爪でチョチョッと油分を落
として、それを市販洗剤で洗えばきれいに落ちます。
どんなシミでもクリーニングに出す前に、自分で洗う
のであれば食器洗い洗剤を一滴つけて手でこすってか
ら洗濯機に入れて洗うと汚れが落ちる可能性が大で
す。
　トレーナとかを自分で洗うことありますが、油ジミ
とかが付いたものを洗うと丸く輪ジミになって仕上が
ると思います。そのようなときに、この方法で洗うと
きれいに落ちます。これは洗濯屋「けんちゃん」の裏
情報です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　これ、「知っていたよ」という方おりますか。いま
せんよね。たいがいが奥さんに洗濯をまかせっきりな
のでしょうから。
　僕も白い物をきている時に、ソースやケチャップを
付けるのです。その時には食器用洗剤なのですね。

髙橋　直人会長
　ポチっと付けて、家で洗うといいじゃないですか。
これは、結果がどうなっても一切責任は持ちませんの
で。これは水洗いできる品物での話です。色が付いた
とかの話、私は責任は持ちませんのでよろしくお願い
します。

親睦委員会　前田　秀幸会員

　はい、吉田副会長、何が出るかな。
　「会心の親父ギャグ」、吉田英一と言えば昔からダ
ジャレ。昔、30代のころ「末広ダジャレ連合会長の
前ちゃんですか。僕は全国ダジャレ連合の会長です」
といつでも酔って電話が来るのです。親父ギャグが大
好きな吉田英一さんです。これはウケたという抱腹絶
倒のものを。

吉田　英一副会長
　ありがとうございます。ウケたギャグは何かお分か
りですか。末広ダジャレ連合会長の前田君も言われて
いましたが、20年以上前かもしれないけど、僕と前
田君はＪＣの同期入会で、ＪＣで霧フェステバルを
やっていますけど、どういう訳は分かりませんがカニ
の販売をやっていて、その時に前田君が「カニはいか
がですか」と言って、「売り切れたらカニンしてくだ
さい」言ったら、それがかなりウケました。前田君は
末広ダジャレ連合会の会長で、僕は全国ダジャレ連合
会の会長なものですから、これではまずいとなって、
僕から言わせれば「フトンがフットンだ」と同じレベ
ルで（笑い）、僕が言ったのは「数量限定です。数に
カニりがあります」と言ったら大ウケしました。皆さ
んに、ウケていないようですね。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　確かに爆笑。その後に、「おカニが無くても買えます」
と言ったのですよ（笑い）。僕と英一は頭の体操だと
思っているのです。ウケる・ウケない関係なく、常に
ダジャレを発するように訓練だと思ってやっていま
す。

吉田　英一副会長
　だけど、そのこともあってカニは完売しましたよね。
われわれのダジャレがウケていたのでしょう。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　そうそう、「これを買ってくれないと、もうカニま
せん」とか言っていた。ということですみません。
　最後の最後です、東堂幹事。何が出るかな。
「☆」が出ました。☆マークは、「東堂幹事が会場の会
員を逆指名して、再度サイコロを振る」と書いていま
す。略して「次はあなた」です。誰を指名しますか。

東堂　光春幹事
　僕の尊敬するイケメンの先輩であります石田さん、
お願いします。
　さて、何が出るかな。
　「仕事でのチョメチョメ」、石田さんからの「シゴチョ
メ」です。石田さんですからフリートークで。石田さ
んはトークネタの引き出しがたくさんあるので。

石田　博司会員
　こんなことになると思わないので飲んでいましたか
らね。頭が回転していませんので。私は大学に行って
いないので経済学を知らないのです。何よりも、わが
社は父が創業したのですが、創業した父の会社にいき
なり入ったので、他の会社は知らないのです。
基本的に生真面目でもないのですが、ひとつの強みは
高校のころから現場で働いていましたので、現場の空
気が分かるので跡継ぎとして入って、なんというのか
感性というのか、世間的なサービス業の常識とは関係
なくお客様が喜ぶことばかり追求してきた気がしま
す。
　当店は「とんかつ」をやっているのですが、釧路で
初めてのとんかつ専門店だったのです。ずいぶん「美
味しい」と言われたのですが、ある時に、うちのメン
バーである谷川君が『かつ膳』を出したのです。かつ
膳に行ったら、そこには、うちの常連のご婦人たちが
いて、「ああ、これで『とん喜』は終わったね」と言っ
ているのが聞こえたのです。
次の日の朝に、とん喜の現場に行って、カツを揚げて
いる若い者に「うちのカツが『美味くない』と言われ
ているのを知っているか」と言ったら、「あぁ、知っ
ています」と言うのです。その時の担当は、うちの母
だったのです。私は他の部門の担当をしていたのです
が、これは何とかしなければと思ったのです。
その後、ロータリーのメンバーで『とん喜』の宴会場
で食事をした時です。コース料理が終わって解散とい
うときに、尾越ともう一人が「さぁ、なにか美味い物
でも食って帰るか」と言ったのです。これには、もう
すっかり終わっているなと思いましたね。私は、料理
はしませんけど、料理をしている者の責任ではなく、
経営者である石田家の責任だと思いました。それまで
は父母の気分の勢いでやってきていたのです。これは
事業欲から金銭欲に変わったのだと親を見ています。
企業に変わった時から腐って来るのだと思います。
私は担当が代わって飲食に行って、これまでしたこと
のなかったミーティングを行いました。自分の現場で
感じた感性ばかり言うのです。「お客様を大切に、真
心を込めて作ってくれよ」と言うのですが、はじめは
岩に向かって言っているように、言ったことが全部は
ね返ってくるのです。しみ込んでいかないのです。そ
れでも、自分の思うこと、人生観みたいなものを心を
込めて言いました。そうすると、だんだん変わってき
ました。
いつの間にか「美味しい」言ってもらえる店になった
なと思うのですが、とてもいい経験をしたなと思って
います。ありがとうございました・

親睦委員会　前田　秀幸会員

　突然のご指名なのに、ありがとうございました。
　ちなみに、尾越さん、その後に美味い物、何を食べ
に行ったのですか。大昔ですものね。
とん喜さんといえば、僕も毎週土曜日、部活が終わっ
たらかつ丼を食べに、大盛りも普通も値段が同じだっ
たので高校生の食べ盛りの時は一番のご馳走でした。
今でもかつ丼の小とお蕎麦のセットが大好きで、いつ
も食べさせていただいております。
　ありがとうございました。楽しく進んできましたサ
イコロトーク、ここでお時間となりました。会長、幹
事、副会長、ありがとうございました。

親睦委員会　　石井　孝行委員長
　三役の皆さま、ありがとうございました。そして、
軽快なトークさばきを見せてくださいました前田君、
ありがとうございました。
突然の指名にも関わらず対応していただきました石田
君、ありがとうございました。
　それでは、ゆっくりとご歓談ください。

親睦委員会　　石井　孝行委員長
　お時間となりました。ここで中締めのご挨拶を杉村
荘平パスト会長より賜りたいと思います。杉村パスト
会長、よろしくお願いいたします。
 
中締めの挨拶
杉村　荘平パスト会長
　皆さん、こんばん
は。せっかくの機会
なのでたっぷり話さ
せていただきたいと
思います。５分くら
いは頂戴したかなと
思います。石井委員
長をはじめとする親睦委員会の皆さん、楽しい例会を
ありがとうございました。ダジャレの応酬になった時
はどうなるかと思いましたが、石田さんにはさすがで
いい話で締めていただきまして、ホントに素晴らしい
ためになる話でありがとうございました。
　また、髙橋会長、離陸期間が終わって安定飛行になっ
て来たかと思います。今日をきっかけにドーンと色を
出してもらって、髙橋会長が言う楽しいロータリーを
ぜひ目指していただきたいと思います。
　ロータリーを楽しむと髙橋会長がお話しています
が、最近、どういうことかなと考えております。ロー
タリーは毎年を機械的に繰り返していますが、私たち
入っている、支えているメンバーが毎年確実に年を
とってきて、メンバーが入れ替わったりして、自分が
置かれている立ち位置がどんどん変わって行くのだ

なーと思っております。僕もかれこれ 20年くらいに
なって、ロータリーの平均年齢を超えてきています。
59歳です。
　こちらのテーブルの青田さん、栗林さん、田中さん、
皆さんの元気なお姿を見ていると負けられないなと
思ったりしています。僕は 41歳で入会しましたが、
そのころ 58歳 59歳だったのが石田さんとか、亡く
なった五明さんとか、尾越さん、白幡さんというメン
バーでした。見るからに偉そうで、僕もこの年になっ
てもっと偉くならなければダメだと思っているところ
です。
　何を言いたいかというと、毎年、それぞれが、立場
が変わっていきますが、許される範囲で積極的にロー
タリーに出て来て、皆さんから元気をもらって活力を
いただくことがロータリーを楽しむことなのかなと
思った還暦間際の杉村の独り言でございます。
　ということで、来月は情報集会が始まります。一応、

情報委員長として皆さまになるべく出てもらいやすい
ように熟慮に熟慮を重ねてグループ分けをしたつもり
です。万難を排して情報集会に出ていただきたく思い
ます。
　スミマセン、長かったですね。髙橋会長、大変失礼
いたしました。もう間違えないようにしますので、す
みません。
　それでは、改めまして髙橋会長が率いる釧路ロータ
リークラブがますます発展することを祈念いたしまし
て一発で締めたいと思います。
　クラブのますますの発展と皆さまのご健勝を祈念し
て、お手を拝借、ヨーオッ
（一発）



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さま、こんばん
は。会長挨拶のお時
間をお借りして本日
は、４つの報告をさ
せていただきます。
ひとつ目は、８月
24日土曜日に吉田
副会長、東堂幹事とともに、紋別ロータリークラブ創
立 70周年記念式典に出席して参りました。プログラ
ムは、記念講演もなく、淡々と 30分も早く終了し、
16時からの記念祝賀会が 15時 40分からスタートに
なりました。その祝賀会が驚きの連続でした。料理は、
タラバガニ、毛ガニ、ズワイガニの食べ放題。無類の
カニ好きの東堂幹事は、他の料理にも目もくれず、タ
ラバガニを頬張る姿を見て、今日は参加して良かった
なと思いました。余興では、サザンオールスターズ好
きの私のためにかとは思いませんが、たそがれオール
スターズと銘打った、紋別ロータリークラブ会長他の
メンバーが、サザンの名曲を数多く歌っていただき、
この歌唱力に感銘し、おもわず投げ銭をしてしまいま
した。１時間 30分の予定を 30分ほど延び、無事に
祝賀会は終了しました。
その後、私の送迎のためだけに来ていただいた藤原副
幹事を入れて、４人で釧路ナイトをしみました。
ふたつ目は、地区補助金を活用した釧路湿原学びのツ
アーの日程が決まり、会員の皆さまにも先週の木曜日
にメールにて配信しておりますが、たくさんの参加を

お待ちしておりますので、９月 21、22日の両日は小
学生と一緒に普段行くことのない釧路湿原について学
びましょう。
３つ目は、荒井エレクト、地区グローバル補助金委員
長の力添えで、国際ロータリー 3330 地区、タイ、プ
ロイラーラチャブラリクラブをパートナーとして、グ
ローバル補助金事業が決まる予定です。７つの重点分
野から疾病予防と治療に該当する事業で、患者さんの
リハビリテーション医療器の提供をします。時期が来
たら、会員の方々にも報告しますので、よろしくお願
いいたします。
４つ目は、東堂幹事の会社女性社員が、会員不足で奮
闘しているローターアクトクラブに入会することが東
堂幹事の力添えで決まりました。社員教育の一環とし
てアクトクラブに入会していただいたこと、お礼申し
上げます。
最後になりますが、本日は夜間例会ですので、今まで
以上に楽しい夜間例会にしましょう。以上で会長挨拶
を終わります。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さま、こんばんは。先週のガバナー公式訪問の際
の記念撮影の写真が出来上がりましたので、奥のパー
ソナルボックスに入れておりますので、お帰りの際お
持ち帰りいただきたいと思います。
先ほど会長からもありました先週土日の紋別ロータ
リークラブ 70周年記念式典の冊子をホワイトボード
の棚に置いてありますのでご確認いただければと思い

ます。
厚岸ロータリークラブより活動計画書が届いておりま
すので、こちらもホワイトボードの棚に置いてありま
すので、ご確認ください。
本日お昼過ぎにもメール、FAXさせていただきまし
たが、10月 12日、13日開催の地区大会の参加報告、
地区への報告が明日までとなっておりますので、まだ
出欠確認されていない方は、明日までに事務局にご連
絡をよろしくお願いいたします。
９月 16日に開催のロータリアンマスターズですが、
こちらも９月４日来週水曜日の締め切りとなっており
ますので、参加される方はお早めに出欠確認をお願い
いたします。
幹事報告は以上です。

親睦委員会　石井　孝行委員長
　みなさん、こんば
んは。本日の総合司
会を務めさせていた
だきます親睦委員会
委員長の石井です。
よろしくお願いいた
します。

　本日は、髙橋会長をはじめとした三役の皆さんにス
ポットを当て、普段はあまり見ることのできない一面
を垣間見ようという例会にしたいと思います。三役の
人柄を引き出す「お題目」を記載したサイコロを振っ
ていただき、出たお題目に沿って面白おかしく語って
いただこうと思っております。
今日はテーブルがいつもより少ないのですけれども、
盛り上がってまいりたいと思いますので皆さま、今日
一日よろしくお願いいたします。
それでは、早速ですが皆さまと乾杯をしたいと思いま
す。乾杯のご発声を尾越弘典パスト会長より賜りたい
と思います。尾越パスト会長、よろしくお願いいたし
ます。

乾杯のご発声　尾越　弘典パスト会長
　皆さま、こんばん
は。久しぶりに壇上
に上がりますので、
なにかお話したいと
思いながら今日来た
のですが、お盆も終
わりましたので釧路
も寒くなりました。川の向こうではヒアガーデンを若
者たちが一生懸命やっております。釧路もお盆を過ぎ

ればだいたいは寒くなるのですが、去年は非常に暑い
日が続いて、これからの釧路はどうなるのかと思って
います。
　家庭では冷暖房機を付けたり、いろいろなことを
行っている方が多いようですが、私は山の上のほうに
住んでいますので家には冷房機はありません。窓を開
けると十分に涼しい風が入って来ますので、それでい
いのかなと思っています。
　今日は、髙橋会長年度が７月から始まって約２カ月。
先ほど、髙橋君も一生懸命に会長挨拶を話していまし
たのでだんだん慣れて来たのかなと思います。約六分
の一、あと 10カ月、これから楽しいロータリー活動
がまだまだあると思います。髙橋君を励ますと同時に、
今日は皆さんと楽しいお酒を飲みたいと思いますので
ご唱和をお願いいたします。
　それでは、これからも髙橋会長、頑張ってください。
今日は楽しくやりましょう。

「乾杯」
　
親睦委員会　　石井　孝行委員長
尾越会長、ありがとうございました。皆さま、美味し
いお酒とともにごゆっくりご歓談ください。
　
（ご歓談中）

親睦委員会　石井　孝行委員長
それでは、これより髙橋会長のサイコロトークを開催
したいと思います。皆さまはサイコロトークをご存知
でしょうか。2016年に終了したお昼のテレビ番組『ご
きげんよう』でお馴染み、「何が出るかな　何が出る
かな」の サイコロトークです。今日は三役それぞれ
のサイコロを準備しました。あらかじめトークテーマ
が記載されているサイコロを振っていただき、出た目
に記載されているテーマに沿って面白おかしく語って
いただきます。
また、「☆」のマークがひとつ書かれておりますので、
星マークが出た場合は会場のロータリアンを指名する
ことができますので、三役以外の方に当たる可能性も
ありますので、当たった方は面白おかしく語っていた
だきたいと思います。
このトークを今日さばいていただく方、テレビ番組で
は小堺一機でした。その役の親睦委員は前田秀幸君に
お願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。
それでは、会長、副会長、幹事は壇上にお座りくださ
い。なお、お酒も飲みながらざっくばらんに進めたい
と思いますのでお酒のグラスもお持ちいただければと
思います。

親睦委員会　前田　秀幸会員

　それではサイコロトークです。どう見ても｢かたぎ｣
に見えない髙橋一家の面々です。皆さま、暫しの間お
付き合いを願えたらと思います。
　小堺一機ならず、ギャグで言うと。まずはフリートー
クとなります。これは石井委員長の手作り、奥様まで
を巻き込んで作ったそうです。これで出た目でお話を
して行きますが、会長、これに関しては、カンペーは
ないですからね。
　まず、会長から振っていただきます。　はい、何が
出るかな。
　はい、「手ごわかった シミ」でした。これは、顔の
シミではありませんからね。髙橋会長と言えば「アイ
ナックスクリーニング」、クリーニングのプロですが、
いろいろな方が洗濯物が出されたと思いますが「手ご
わかった シミ」だけでなく、これはまずいなという
のがあれば教えてください。

髙橋　直人会長
　お客様が付けたシミは、一生懸命に行うのは当たり
前ですが、お客様が出されたスーツの中に、うちのミ
スで、そのお客様も異常だと思いますが、背広の内ポ
ケットに瞬間接着剤が入っていて、工場のスタッフが
確認するのですがそれに気付かず洗ってしまったので
す。その瞬間接着剤は手に付くと取れませんよね。そ
れが、クリーニングで爆発してしまい、内ポケットに
ベッタリ付いてしまったのです。お客様が出された品
物にうちが付けたので弁償するしかない状況だったの
です。普通は、瞬間接着剤が付いた物は絶対に取れま
せん。いろいろ調べたら「アセトンという薬剤を使う
と取れる」と書いていたものがあって、それを仕入れ
てそれを使ったら元通りに消えたのです。楽しい話で
はありませんが、瞬間接着剤が付いた時には、アイナッ
クスクリーニングです。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ありがとうございます。皆さん、内ポケットのある
裏地を見ましたか。

髙橋　直人会長
　これは、岩田が作った物です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　その接着剤で、生地は傷まなかったのですか。

髙橋　直人会長
　何事もなかったように元どおりに戻ったのですよ。
何事もなかったようにお客様にお返ししました。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　素晴らしい、技術のアイナックスクリーニングでし

た。
　続いて、吉田副会長に振ってもらいます。はい、何
が出るかな。
　「初めてのチョメチョメ」です。略して「初発チョメ」、
真面目な話はダメですからね。ここでしか言えないオ
フレコの話でもいいです。

吉田　英一副会長
　初めてのチョメチョメですが、僕はワインの販売も
行っております。たまにフランスに行ったりもするの
ですが、前から「一緒にフランスに行こう」と誘って
いる方がおります。３年越しで一緒にフランスに行く
機会がありました。部屋は別々でいいですよと言った
のですが、値段も高かったので同じ部屋にしました。
フランスで同じ部屋で７泊８日をともにして仕事をし
たのです。ある日、フランスワインを飲みながらテレ
ビを見ていたら、その方がパリコレの女性の下着の番
組を見てニコニコしているのです。
僕は、もしかしたらその方はそっち系の人かなと思っ
て、２日くらい眠れなかったのです。それで、「あれ、
ホモではなかったの」と聞いたら、「いや、俺は、女
が好きなんだ」と。
その方はボルドー大学を出ている方で、フランス語は
ペラペラでボルドーに詳しいので一緒に行こうとし
て、実現していたのです。もしかしたら襲われるので
はと気にして寝られなかったのですが、その日はぐっ
すり寝られました。
ということで、男性と１週間、同じ所でともにしたこ
とが、初めてのチョメチョメということでした。

親睦委員会　前田　秀幸会員
ちなみに、その男性がそっち系かなとなんじたのはな
ぜですか。

吉田　英一副会長
　その方が飛行機とホテルの手配に詳しいのでお願い
したのですが、「１週間、同じ部屋でいいよね」と。
見た感じもそっち系に見えて、この人は間違いなくホ
モだなとビビっていたのですが、パリコレのこれを見
て違うんだなと。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　僕は吉田副会長とは長い付き合いなのです。皆さん
ご存知のとおり「潔癖症の英一」と言われております。
他人と同じ部屋で寝るなんて考えられない、いびきも
するし。某青年団体の時に同じ部屋になることが多
かったですが、朝１時間も洗面所を専用して出てこな
い男でした。
あまり面白くないですね、今のところ。もう少しいい
話を聞きたかったですがね。

　では、東堂幹事に面白い話をしていただきたいと、
ハードルを上げたうえで、サイコロを振っていただき
ます。はい、何が出るかな。
　はい、「会長へのチョメチョメ」、略して「会チョメ」。
予定者の段階から含めて相当あるらしい。

東堂　光春幹事
　お二人が面白くなかったので、はい、そういう担当
です。ボケ担当になっているので。
　まぁ、会長と出会って１年とちょっとですけれど、
初めてＳコンフィールドに行って大好きなオリックス
の試合を見ている最中に、いきなり僕に初めて電話が
来て「幹事をやってくれないいか」となった恨みがあ
ります。「Ｓコンで！？」みたいな。
　チョメチョメはグチになりますけど、会長はホント
にいい方で、みんなの意見を集約しようという方なの
です。そのうえで、みんなで決めようというタイプの
方ですけど、最後に余計な一言を言ってしまう。何か
を理事会や三役で決める時に「皆さんで決めてくださ
い。でも、面倒くさいな、これ」、凍り付いていますね。
これを副会長と僕とでフォローしていくという今年度
のスタイルを分かっていただければと思います。

髙橋　直人会長
　今後、気を付けます。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ということです、会長。口は禍の元という言葉もあ
りますので。幹事のために気を付けてあげてください。
一周してまた、髙橋会長からお願いします。
はい、「ありえないクリーニング」。略して「ありクリ」。
クリーニングが本業なのですが、皆さんも知りたい所
がたくさんあると思います。クリーニングの裏側とか、
僕は若いころラブホテルの裏側を知りたかったのです
が、一度も聞くことができずにこの年になってしまい
ました。それに近いこともあると思います。ありえな
いクリーニング話をお願いします。

髙橋　直人会長
　ホテルネタです。ホテルのゲストのクリーニング、
お客様のクリーニングを２軒ほどやっていました。最
近はやっていないのですけど。それは、宿泊の方のお
急ぎのクリーニングばかりで、ワイシャツやスーツが
多いのです。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　続きまして、吉田副会長。面白いのを出してくださ
い。何が出るかな。はい、「コスパのよいワイン」です。
先ほどもワイン話が出ていましたが、自社製品のＰＲ
も兼ねて、ワイン好きの皆さんがおりますので、これ

がお薦めという低価格ワインだけど美味しいよという
のがあれば。あまり面白くないネタでしたね。

吉田　英一副会長
　いくらくらいの予算というのもあるでしょう。いま
ボージョレヌーボも 1,000 円以上で .2,000 円も
3,000 円もしますので、5,000 円、もっとしてもいい
のでしたらエーワンワインをお願いしたいですが。（会
場から「3,000 以内で」）3,000 円以内でしたら赤で
すね。その方の好みにもよるでしょうが、シャンパー
ニュを 2,000 本以上輸入したのですが、値段も倍に
なっています。フランスとかイタリアの値段は高いの
ですが、例えば、スペインとかのスパークリングは
3,000 円くらいで、好い物が手に入るのではないで
しょうか。
　赤ワインだったら。ボルドーとかイタリアは高いの
でチリとかの 3,000 円でしたらフランスの 6,000 円
から 7,000 円の値はあると思います。そういうとこ
ろを選んでもらえばいいでしょう。最終的にはネット
の口コミとか評価を見て判断してもらえば間違いない
のかなと思います。以上です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　よく、フランスワインと言うだけで何千円もあって、
高いというのはありますか。ニューワールド系と。

吉田　英一副会長
　それは、ブドウの選び方、あるいは熟成の方法とか
で違いがあるのは確かにあります。シャンパンだった
ら、シャンパーニュ方式で作られていているので。私
から見たらシャンパンだったらフランスのシャンパー
ニュ、赤ワインだったらボルドーとかを選ぶといいで
しょう。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　ワイン好きな皆さん、参考にしていただければと思
います。僕も商売柄、いろいろなワインを仕入れるの
ですが、チリの「オーパスワンと言われている」とか、
そういうのを買うのですが、ほぼほぼ騙されます。ど
こがオーパスワンだ、という感じの物です。口コミも
選ぶアイテムとしては大事なところです。
エーワンワインには「Ｍ」と「Ｆ」という赤ワインが
あります。Ｍはオーパスに引けを取らない美味しさが
あります。間違いありません、ぜひご賞味いただけた
らと思います。シャンパンも美味しいシャンパンばか
りです。さすがに何日もかけてフランスに行っている
なという、その価値観がセレクトされたエーワンワイ
ンと言えます。今度、例会で副会長にテーブルごとに
出してもらいましょう。
　続きまして、東堂幹事です。何が出るかな。はい、「最

後のチョメチョメ」、略して「ラスチョメ」。最後のチョ
メチョメした真面目でない話で。

東堂　光春幹事
　最後の「チョメチョメ」は、先週の土曜日、紋別に
行った時です。以上です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　お時間は、もう一周できそうです。では、髙橋会長。
何が出るかな。
　はい、「お薦めの市販洗剤」です。ご自分で洗濯さ
れる方はいないと思いますが、いろいろなＣＭありま
す。業務用洗剤を使っているから市販の洗剤は分から
ないでしょうから、教えてください。

髙橋　直人会長
　市販の洗剤は、全ていいです。いいですが、洗剤は
油汚れには一切対応していません。自分が思う「一番
いい洗剤は食器洗い洗剤」です。これは、パンドラの
箱を開けるような話ですが、とにかく、いろいろな汚
れでシミなどがあった場合は、油と水は反応しないの
で、油の汚れには市販の洗剤で洗っても落ちません。
自分で見て、その油汚れを落とすには、そこに市販の
食器洗い洗剤を一滴つけて爪でチョチョッと油分を落
として、それを市販洗剤で洗えばきれいに落ちます。
どんなシミでもクリーニングに出す前に、自分で洗う
のであれば食器洗い洗剤を一滴つけて手でこすってか
ら洗濯機に入れて洗うと汚れが落ちる可能性が大で
す。
　トレーナとかを自分で洗うことありますが、油ジミ
とかが付いたものを洗うと丸く輪ジミになって仕上が
ると思います。そのようなときに、この方法で洗うと
きれいに落ちます。これは洗濯屋「けんちゃん」の裏
情報です。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　これ、「知っていたよ」という方おりますか。いま
せんよね。たいがいが奥さんに洗濯をまかせっきりな
のでしょうから。
　僕も白い物をきている時に、ソースやケチャップを
付けるのです。その時には食器用洗剤なのですね。

髙橋　直人会長
　ポチっと付けて、家で洗うといいじゃないですか。
これは、結果がどうなっても一切責任は持ちませんの
で。これは水洗いできる品物での話です。色が付いた
とかの話、私は責任は持ちませんのでよろしくお願い
します。

親睦委員会　前田　秀幸会員

　はい、吉田副会長、何が出るかな。
　「会心の親父ギャグ」、吉田英一と言えば昔からダ
ジャレ。昔、30代のころ「末広ダジャレ連合会長の
前ちゃんですか。僕は全国ダジャレ連合の会長です」
といつでも酔って電話が来るのです。親父ギャグが大
好きな吉田英一さんです。これはウケたという抱腹絶
倒のものを。

吉田　英一副会長
　ありがとうございます。ウケたギャグは何かお分か
りですか。末広ダジャレ連合会長の前田君も言われて
いましたが、20年以上前かもしれないけど、僕と前
田君はＪＣの同期入会で、ＪＣで霧フェステバルを
やっていますけど、どういう訳は分かりませんがカニ
の販売をやっていて、その時に前田君が「カニはいか
がですか」と言って、「売り切れたらカニンしてくだ
さい」言ったら、それがかなりウケました。前田君は
末広ダジャレ連合会の会長で、僕は全国ダジャレ連合
会の会長なものですから、これではまずいとなって、
僕から言わせれば「フトンがフットンだ」と同じレベ
ルで（笑い）、僕が言ったのは「数量限定です。数に
カニりがあります」と言ったら大ウケしました。皆さ
んに、ウケていないようですね。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　確かに爆笑。その後に、「おカニが無くても買えます」
と言ったのですよ（笑い）。僕と英一は頭の体操だと
思っているのです。ウケる・ウケない関係なく、常に
ダジャレを発するように訓練だと思ってやっていま
す。

吉田　英一副会長
　だけど、そのこともあってカニは完売しましたよね。
われわれのダジャレがウケていたのでしょう。

親睦委員会　前田　秀幸会員
　そうそう、「これを買ってくれないと、もうカニま
せん」とか言っていた。ということですみません。
　最後の最後です、東堂幹事。何が出るかな。
「☆」が出ました。☆マークは、「東堂幹事が会場の会
員を逆指名して、再度サイコロを振る」と書いていま
す。略して「次はあなた」です。誰を指名しますか。

東堂　光春幹事
　僕の尊敬するイケメンの先輩であります石田さん、
お願いします。
　さて、何が出るかな。
　「仕事でのチョメチョメ」、石田さんからの「シゴチョ
メ」です。石田さんですからフリートークで。石田さ
んはトークネタの引き出しがたくさんあるので。

石田　博司会員
　こんなことになると思わないので飲んでいましたか
らね。頭が回転していませんので。私は大学に行って
いないので経済学を知らないのです。何よりも、わが
社は父が創業したのですが、創業した父の会社にいき
なり入ったので、他の会社は知らないのです。
基本的に生真面目でもないのですが、ひとつの強みは
高校のころから現場で働いていましたので、現場の空
気が分かるので跡継ぎとして入って、なんというのか
感性というのか、世間的なサービス業の常識とは関係
なくお客様が喜ぶことばかり追求してきた気がしま
す。
　当店は「とんかつ」をやっているのですが、釧路で
初めてのとんかつ専門店だったのです。ずいぶん「美
味しい」と言われたのですが、ある時に、うちのメン
バーである谷川君が『かつ膳』を出したのです。かつ
膳に行ったら、そこには、うちの常連のご婦人たちが
いて、「ああ、これで『とん喜』は終わったね」と言っ
ているのが聞こえたのです。
次の日の朝に、とん喜の現場に行って、カツを揚げて
いる若い者に「うちのカツが『美味くない』と言われ
ているのを知っているか」と言ったら、「あぁ、知っ
ています」と言うのです。その時の担当は、うちの母
だったのです。私は他の部門の担当をしていたのです
が、これは何とかしなければと思ったのです。
その後、ロータリーのメンバーで『とん喜』の宴会場
で食事をした時です。コース料理が終わって解散とい
うときに、尾越ともう一人が「さぁ、なにか美味い物
でも食って帰るか」と言ったのです。これには、もう
すっかり終わっているなと思いましたね。私は、料理
はしませんけど、料理をしている者の責任ではなく、
経営者である石田家の責任だと思いました。それまで
は父母の気分の勢いでやってきていたのです。これは
事業欲から金銭欲に変わったのだと親を見ています。
企業に変わった時から腐って来るのだと思います。
私は担当が代わって飲食に行って、これまでしたこと
のなかったミーティングを行いました。自分の現場で
感じた感性ばかり言うのです。「お客様を大切に、真
心を込めて作ってくれよ」と言うのですが、はじめは
岩に向かって言っているように、言ったことが全部は
ね返ってくるのです。しみ込んでいかないのです。そ
れでも、自分の思うこと、人生観みたいなものを心を
込めて言いました。そうすると、だんだん変わってき
ました。
いつの間にか「美味しい」言ってもらえる店になった
なと思うのですが、とてもいい経験をしたなと思って
います。ありがとうございました・

親睦委員会　前田　秀幸会員

　突然のご指名なのに、ありがとうございました。
　ちなみに、尾越さん、その後に美味い物、何を食べ
に行ったのですか。大昔ですものね。
とん喜さんといえば、僕も毎週土曜日、部活が終わっ
たらかつ丼を食べに、大盛りも普通も値段が同じだっ
たので高校生の食べ盛りの時は一番のご馳走でした。
今でもかつ丼の小とお蕎麦のセットが大好きで、いつ
も食べさせていただいております。
　ありがとうございました。楽しく進んできましたサ
イコロトーク、ここでお時間となりました。会長、幹
事、副会長、ありがとうございました。

親睦委員会　　石井　孝行委員長
　三役の皆さま、ありがとうございました。そして、
軽快なトークさばきを見せてくださいました前田君、
ありがとうございました。
突然の指名にも関わらず対応していただきました石田
君、ありがとうございました。
　それでは、ゆっくりとご歓談ください。

親睦委員会　　石井　孝行委員長
　お時間となりました。ここで中締めのご挨拶を杉村
荘平パスト会長より賜りたいと思います。杉村パスト
会長、よろしくお願いいたします。
 
中締めの挨拶
杉村　荘平パスト会長
　皆さん、こんばん
は。せっかくの機会
なのでたっぷり話さ
せていただきたいと
思います。５分くら
いは頂戴したかなと
思います。石井委員
長をはじめとする親睦委員会の皆さん、楽しい例会を
ありがとうございました。ダジャレの応酬になった時
はどうなるかと思いましたが、石田さんにはさすがで
いい話で締めていただきまして、ホントに素晴らしい
ためになる話でありがとうございました。
　また、髙橋会長、離陸期間が終わって安定飛行になっ
て来たかと思います。今日をきっかけにドーンと色を
出してもらって、髙橋会長が言う楽しいロータリーを
ぜひ目指していただきたいと思います。
　ロータリーを楽しむと髙橋会長がお話しています
が、最近、どういうことかなと考えております。ロー
タリーは毎年を機械的に繰り返していますが、私たち
入っている、支えているメンバーが毎年確実に年を
とってきて、メンバーが入れ替わったりして、自分が
置かれている立ち位置がどんどん変わって行くのだ

なーと思っております。僕もかれこれ 20年くらいに
なって、ロータリーの平均年齢を超えてきています。
59歳です。
　こちらのテーブルの青田さん、栗林さん、田中さん、
皆さんの元気なお姿を見ていると負けられないなと
思ったりしています。僕は 41歳で入会しましたが、
そのころ 58歳 59歳だったのが石田さんとか、亡く
なった五明さんとか、尾越さん、白幡さんというメン
バーでした。見るからに偉そうで、僕もこの年になっ
てもっと偉くならなければダメだと思っているところ
です。
　何を言いたいかというと、毎年、それぞれが、立場
が変わっていきますが、許される範囲で積極的にロー
タリーに出て来て、皆さんから元気をもらって活力を
いただくことがロータリーを楽しむことなのかなと
思った還暦間際の杉村の独り言でございます。
　ということで、来月は情報集会が始まります。一応、

情報委員長として皆さまになるべく出てもらいやすい
ように熟慮に熟慮を重ねてグループ分けをしたつもり
です。万難を排して情報集会に出ていただきたく思い
ます。
　スミマセン、長かったですね。髙橋会長、大変失礼
いたしました。もう間違えないようにしますので、す
みません。
　それでは、改めまして髙橋会長が率いる釧路ロータ
リークラブがますます発展することを祈念いたしまし
て一発で締めたいと思います。
　クラブのますますの発展と皆さまのご健勝を祈念し
て、お手を拝借、ヨーオッ
（一発）

本日のニコニコ献金

■舟木　　博君　米不足で大変ですが、ロータリーメンバーにはご心配させません。
■米本　富夫君　先日、某抽選会で１等賞を頂きました。ありがとうございます。

　今年度累計　　98,000 円　　
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